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Distrito Industrial: dez novas empresas em
São Pedro vão gerar 350 empregos diretos

"A geração de emprego e renda
será sempre uma prioridade do
nosso governo e apesar dos traços
marcantes  para o  turismo",
afirma o prefeito Thiago Silva

As 10 empresas que estão em
fase de instalação no Distrito In-
dustrial de São Pedro - 3 na fase
final e 7 na fase inicial - vão gerar
350 empregos diretos. O número
de vagas geradas com o Distrito
chega a 650 quando consideradas
as aproximadamente 300 vagas
ocupadas nas 3 empresas já em
operação no local. Para o prefeito
Thiago Silva, a instalação das em-
presas é o resultado prático de todo

o trabalho realizado pela adminis-
tração municipal para atrair as em-
presas. "A geração de emprego e
renda será sempre uma prioridade
do nosso governo e apesar dos tra-
ços marcantes para o turismo, São
Pedro é, sem dúvida, uma cidade
com enorme potencial para atrair
empresas e indústrias", disse. Para
os empresários, o apoio para a ins-
talação foi fundamental para a ex-
pansão das atividades. A5

Essa é a terceira vez que Bebel se encontra com o presidente Lula, desde a posse em primeiro de janeiro

Divulgação

BEBEL
COM LULA
A presidenta da Apeoesp
(Sindicato dos Professores
do Ensino Oficial de Ensino
no Estado de São Paulo), a
deputada estadual Professora
Bebel (PT) esteve em Brasília e
se encontrou com o presidente
da República, Luiz Inácio Lula
da Silva, na tarde de terça (7) -
pela terceira vez, desde a pos-
se em primeiro de janeiro -
quando discutiu assuntos rela-
cionados à melhoria da educa-
ção pública no país e aos di-
reitos dos profissionais da
educação. No encontro, que
aconteceu no Palácio do Pla-
nalto,  a convite do presiden-
te Lula, a deputada Profes-
sora Bebel também protoco-
lou ofício em que pede a ins-
talação de uma universidade
federal na cidade, aproveitan-
do o campus Taquaral da
Unimep, que foi desativado
no início deste ano. A9

DEPUTADOS ESTADUAIS TOMAM POSSE DIA 15 – Alex de Madureira (PL), Professora Bebel (PT) e
Helinho Zanatta (PSC) foram eleitos em outubro e os três têm domicílio eleitoral em Piracicaba. A posse
será no Palácio Nove de Julho, às 15 do dia 15, quarta, e que Alex e Bebel são reeleitos. Páginas A4, A7, A10
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Concurso premia melhores
contos e homenageia
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A Tribuna de São Pedro
Sábado, 11 de março de 2023A2
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A indústria dos concursos

Curto-circuito na política
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Aldo Nunes

Buscando nos
poucos dicioná
rios físicos que

ainda os tenho na mi-
nha biblioteca, e não
nos dicionários exibi-
dos na "internet" (uma
palavra inglesa que nos é traduzi-
da como "Rede mundial de com-
putadores que conecta universida-
des, laboratórios governamentais,
indivíduos, etc. para encontrar
uma definição para a palavra "in-
tuição" (substantivo feminino),
encontrei: "Discernimento à pri-
meira vista" (Minidicionário Soa-
res Amora, 18ª/2008 edição com
818 páginas, já com a nova orto-
grafia, Editora Saraiva, pág. 399);
"Percepção, conhecimento claro,
directo, immediato de verdades,
sem auxilio do raciocínio" (Diccio-
nário Prático Illustrado Decus in
Labore, 3ª edição revista/1931 com
um total de 1780 páginas, editado
pela Livraria Chardron Lello Ltda.
- Rua das Carmelitas, 144, cidade
do Porto, Portugal, páginas 619 -
uma das relíquias da minha biblio-
teca com 6.000 gravuras, 110 qua-
dros e 90 mapas"). Ela não sofreu
mutações ortográficas da língua
portuguesa aqui falada e a falada
em Portugal (salvo a ortografia
portuguesa daquela época/1931,
ainda lá reinante), o que demons-
tra que sua definição é bem precisa
e dispensa comentários para enten-
de-la, sem sofrer alteração ortográ-
ficas. Com essa comparação inicio
meu artigo para este sábado, 11/
03/2023, com esta frase que encon-
trei no verso da capa do livro (tam-
bém da minha biblioteca): "Objeti-
vo + Imaginação + Emoções Positi-

Gaudêncio Torquato

Quando você per
ceber cheiro de
queimado, toma-

das manchadas  de pre-
to, lâmpadas com tempo
de vida útil anormal,
apagando rápido de-
mais; queda de energia
constante e sem motivos aparen-
tes, ainda mais se você perceber que
foi apenas em sua casa ou em al-
guns cômodos; sobrecarga elétrica
ocasionando o desarmamento do
disjuntor e a queima do fusível,
não tenha dúvida: é curto-circuito
no sistema elétrico.

Pois bem, há um curto-circuito
na política. A escuridão pode ser assim
descrita: brigalhada de alas contrárias
nas redes sociais; falta de respeito aos
contrários; liberdade de expressão con-
taminada por decisões monocráticas
do Judiciário; debates pouco civili-
zados sobre temáticas de inte-
resse social, enfim, organização
partidária afastada de ideias. Es-
ses desajustes jogam o país no vácuo
da instabilidade institucional.

A causa? Um curto-circuito
nos fios das extremidades do es-
pectro político, que provocam pola-
rização entre grupos radicais. Cor-
rentes do mar bolsonarista batem
nas ondas do oceano lulopetista,
originando a borrasca que, infeliz-
mente, não se dissipou após 60 dias
da posse do novo governo.

Para melhor entendimento,
segue ligeira definição do lulismo e
do petismo. Este se desenvolve no
seio de um partido que decidiu se
apresentar, desde sua criação há
mais de quatro décadas, como o
mais ético, o mais asséptico, o mais
doutrinário, o mais voltado para a
defesa das demandas sociais. Sob
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José Renato Nalini

Sou voz isolada no
pleito por uma
profunda refor-

mulação dos concursos
públicos para as carrei-
ras jurídicas. Eles re-
fletem a inadequação
da imensa maioria dos
cursos de direito, cuja
preocupação, nos cinco
longos anos de duração, é fazer
o aluno decorar legislação, dou-
trina e jurisprudência. Um acer-
vo enciclopédico, cuja memori-
zação se tornou inócua a partir
da revolução nas tecnologias da
informação e comunicação.
Todo esse conhecimento está
disponível a um clique num dos
instrumentos eletrônicos postos
à disposição de qualquer pessoa.

Um ensino "decoreba" oferece
um concurso também "decoreba".
Daí a previsibilidade dos certames
que se realizam por todo o Brasil,
oferecendo vagas no Judiciário, no
Ministério Público, nas Defensori-
as, nas Procuradorias, nas Políci-
as e nas delegações extrajudiciais.
Todos os concursos são realizados

vas + Intuição + Ação = Os re-
sultados que você espera em sua
vida", da autoria de Lynn A. Ro-
binson, sob o título "Bússola da
Alma", tradução de Claudia
Marcondes, editado no Rio de
Janeiro, pela Editora Nova Era,
em 2005 e que ainda contém
uma definição de "intuição"

como: "Uma conexão com a alma,
a maneira com que Deus ou o Uni-
verso - se comunica com você e,
quando seguimos a orientação re-
cebida, somos guiados para uma
vida plena, bem sucedida e com pos-
sibilidades ilimitadas.

Tais comunicações podem ser
recebidas como: Uma voz interna,
tranquila e serena, claramente dis-
tinta da agitação usual que ocorre
em nossa mente; nas histórias con-
tadas pelos seus sonhos que con-
tém pistas sobre com você, com os
outros e sobre o mundo que nos
cerca; emoções quando você sente
que está agindo de forma correta
ou tomando a decisão acertada;
sensações físicas que nos trazem
embrulho no estômago, corpo pe-
sado, sensação de leveza ou um
inesperado calafrio diante de algo
ou alguém; compreensão instantâ-
neas como um clarão rápido, uma
compreensão repentina; símbolos,
uma imagem que dizem valer mais
que mil palavras, porém não se es-
queçam que hoje há mais símbolos
hieroglíficos, do que a escrita dos
antigos egípcios que até hoje não
conseguiram decifrar.

Isso posto passo aqui a expli-
car o que fazer para utilizar a in-
tuição, num resumo bem rápido,
pois o espaço é curto: nós seres
humanos habituamos a lidar com
o mundo e com as pessoas usando
nossos cinco sentidos (tocar, chei-

rar, provar, ouvir e ver); contudo,
existe um sexto sentido que é uma
forma de inteligência invisível que
nos fornece sabedoria necessária
para termos uma vida plena e feliz
aqui neste planeta, que se chama
intuição; ao contrário do que as
pessoas pensam, intuir é uma fa-
culdade que a todos está disponí-
vel; não se destina às pessoas pri-
vilegiadas e sim àquelas que se de-
dicam para realizar seus sonhos,
necessidades, bem querer, indepen-
dentemente de recompensas daque-
les que dela possam se beneficiar; o
que o homem sofre é o efeito da
sua própria ação, não um castigo
de vem de fora dela; o sofrimento é
o meio pelo qual ele há de passar
nesta vida para evoluir e atingir sua
correta evolução para o bem de to-
dos, sem o que nunca irá atingir
sua evolução necessária; a opção
fica a critério de cada um.

No meu artigo da semana pas-
sada, "É preciso perseverança, não
desanime" (03/03/2023) o jornal
destacou no meu artigo: "As coi-
sas boas estão difíceis de aconte-
cer, estamos perdendo o fio da

meada, mas a meada não nos per-
de" e, a semana entrante, até o
momento em que escrevo este arti-
go, 09/03/2023, me parece que a
meada (situação complicada) continua
vigendo: novos temporais acontecem
com vítimas fatais; embora se co-
memorasse o Dia Internacional da
Mulher, mais feminicídios ocorre-
ram o que nos faz acreditar que os
seres humanos estão se desumani-
zando, involuindo e não podemos
cruzar os braços. O caos (confusão
de todos elementos, anterior a cri-
ação do mundo) toma conta da
Terra como se ela estivesse nos seus
dias finais como um dilúvio que
não presenciei, mas que estamos
ainda pisando no seu barro.

A semana entrante que se ini-
cia nesse domingo, 12/03/2023, a Lua/
Cheia permanece até o dia 14, terça-
feira, que estará refletindo a luz solar
para a nossa região causando mais
calor, chuvas e tempestades
inesperadas e principalmente,
grande influência nas marés do
nosso oceano Atlântico, que ba-
nha nossa parte costeira brasi-
leira de norte a sul. Não acon-
selho viagens pois, nosso solo
está saturado pelas chuvas e as
nossas serras costeiras e não
costeiras estão desmoronando.
Não vamos arriscar, vamos apren-
der a usar nossa intuição. Um bom
final de semana a todos e aguar-
dar para o que vier e acontecer,
mantenhamos humanos.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado, E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com

esse escopo, o PT criou
uma linha divisória que
o separa de outros terri-
tórios, mais  ainda
quando fica clara a in-
tenção de se perpetuar
no poder. Pretensão
corroída pelos escân-
dalos do mensalão e do
petrolão, ocorridos sob

sua égide. Mas o partido volta,
hoje, a afirmar que tais acusa-
ções são produto de falsidade.

Já o lulismo escala patamar
mais alto. Luiz Inácio paira acima
do PT. Envolve-se numa aura ca-
rismática, reforçada por referênci-
as, como Pai dos Pobres, Salvador
da Pátria, o "cara", como um dia a
ele se referiu Barack Obama, ex-
presidente dos EUA. Pela terceira
vez senta-se na cadeira presidenci-
al, vestindo-se agora com o manto
de "Reconstrutor da Pátria", de-
vastada pelo desgoverno do desas-
trado Jair Bolsonaro.

Lula é o exemplo mais forte da
dinâmica social no Brasil, o reti-
rante nordestino que passou fome
e chegou a São Paulo em um cami-
nhão pau de arara. A prisão de 580
dias na carceragem da PF em Cu-
ritiba adensa a imagem de vítima.
Portanto, o lulismo deve ser tam-
bém enxergado como sombra para
encobrir os erros do petismo. Efi-
caz no uso do discurso de palan-
que, o ex-metalúrgico bate na tecla
da corrupção, que teria sido come-
tida por outros, e, dessa forma, ali-
via a carga negativa sobre o PT.

O fato é que a imagem de Luiz
Inácio, os feitos governamentais de
mandatos anteriores e seu não es-
gotado estoque de carisma ressur-
gem em um momento crucial para
o país - o ciclo da tragédia da pan-
demia da Covid-19 -, que se somam

aos desmandos do governo anteri-
or, propiciando as condições para
o terceiro mandato. O protagonista
caminhou em direção ao centro do arco
ideológico, convenceu uma bateria de
partidos a fazer fileira ao seu lado; na
campanha, o PT arrefeceu seu dis-
curso amedrontador (Estado for-
te, volta das empresas estatais e
temas da família, como aborto), e,
assim, a comunidade garantiu a
volta triunfal de Lula.

O bolsonarismo, sob a estri-
dência revoltada de seu mentor, o
próprio capitão Jair, amargou uma
derrota, ameaçou dar um golpe em
8 de janeiro, devastando os espa-
ços dos Três Poderes, em Brasília;
o capitão se mandou para a Flori-
da, nos Estados Unidos, antes
mesmo de passar a faixa (tarefa que
deixou de cumprir). E o que acon-
teceu de lá para cá? O novo gover-
nante repõe o lugar do Brasil na
diplomacia internacional, inicia in-
tensa agenda de viagens ao exteri-
or e aos Estados, posiciona-se como
parceiro de adversários, pairando
acima de divergências ideológicas,
como mostra em sua ida ao lito-
ral norte paulista para ver os
estragos do dilúvio que arrasou
a região de São Sebastião e Ca-

raguatatuba. Juntou-se ao go-
vernador Tarcísio de Freitas, eleito
sob o patrocínio de Bolsonaro, ga-
nhando aplausos da população.

E Bolsonaro? Promete voltar
em princípios de março para arre-
gimentar as bases que ainda estão
com ele e liderar as oposições. Abre
páginas de interrogação.

Nesse ponto, volto às extremi-
dades do cabo elétrico. Bolsonaro
vai insistir para tocar os fios da
ponta direita com os fios da
ponta esquerda. O que ele pre-
tende? Guerrilhas, movimentação
nas ruas, apupos, gritos pedindo
soltura de bolsonaristas presos pela
baderna do 8 de janeiro. Essa é a
paisagem desenhada por ele.

Ora, Lula não pode e não deve
fomentar essa empreitada. Infeliz-
mente, parece que está caindo na
emboscada.  Eis alguns sinais nes-
sa direção: a narrativa de golpe
para o impeachment de Dilma; a
promessa de reestatizar estatais
privatizadas; discurso "revan-
chista", jogando no colo dos ri-
cos a tentativa de golpe; aten-
dimento às demandas do PT em
detrimento de outros partidos. Até
parece que ele, sozinho, ganhou as
eleições. A vitória de Luiz Inácio
ocorreu por conta da migração de
votos de não petistas. Coisa que
o presidente e o PT precisam
guardar na cachola.

O país está ameaçado de con-
tinuar a viver sob a borrasca que
engolfa bolsonaristas e lulopetistas.
Um curto-circuito demorado nos
vãos da política acabará fechando
os horizontes do amanhã.

Gaudêncio Torquato é
escritor, jornalista, pro-
fessor titular da USP e
consultor político

sob o mesmo esquema:
escolhe-se uma comis-
são avaliadora "ad hoc",
não pela experiência em
RH ou recrutamento,
desprovida de prática
em psicologia do traba-
lho, e a ela se entrega a
renovação dos quadros
estatais das carreiras
mais bem pagas da Re-
pública.

Isso faz surgir a "indústria
dos concursos": os cursinhos de
preparação, as empresas espe-
cializadas em propiciar ao con-
cursando as viagens, tipo "co-
nheça o Brasil prestando con-
curso", as empresas que se en-
carregam da realização da pri-
meira prova, cuja abertura já sig-
nifica bom ingresso de dinheiro. Há
quem sustente que já se abriu con-
curso desnecessário, só para "fa-
zer caixa".

Vejo com certa esperança o
trâmite no Senado do Projeto de
Lei 252/2003, que propõe a mo-
dernização dos concursos no
âmbito federal, mas que é uma
semente para Estados e municí-
pios. Que sirva de inspiração

para os responsáveis pelos car-
gos tão disputados das profis-
sões jurídicas estatais. Já é tem-
po de raciocinar como a empre-
sa privada: tem headhunters
para o recrutamento. É que a
iniciativa dos particulares não
tem por si o Erário a responder

pelos equívocos não intencional-
mente praticados pelas Institui-
ções, quando entregam cargo
público vitalício a pessoas não
vocacionadas. Mas detentoras
de boa memória, pois conhecem
o suficiente da lei, da doutrina
e da produção dos Tribunais.

A lucratividade da "indús-
tria dos recursos" oporá resis-
tência a qualquer mudança. A
"aura sacra fames" ainda sus-
tenta muitos aparatos.

José Renato Nalini, Dire-
tor-Geral da Uniregis-
tral, docente da Pós-gra-
duação da Uninove, Se-
cretário-Geral da Acade-
mia Paulista de Letras.

Benedicto Jorge (Bejota)

Em 16 de maio  de 2019
morria José Maria No-
gueira, pai do apresenta-

dor e cantor Ronny Von.
Existe uma linda e interes-

sante história que o velho No-
gueira costuva contar:

Havia na praça  da Sé um
mendigo  que dormia todas
noites nos bancos daquele pra-
ça. Esse mendigo costumava
ser chamado de "Zé ".

 Adquiriu o hábito  de to-
das as manhãs,  adentrava na
igreja da Sé justamente na hora
que o padre se preparava para
iniciar a missa das 6:00h.

Adentrava, se aproxima da
imagem  de Jesus  crucificado e
dizia, em voz alta e em bom tom:

-"Jesus, o Zé tá aqui" ao
mesmo tempo em que batia a
mão  no peito, como reafir-
mando aquela fala.

Essa cena  se repetiu por se-
manas, meses, anos.

Os devotos assistentes assi-
duos da missa achavam tão nor-
mal aquela cena, que passou  a
fazer parte do ritual daquele  igre-
ja, o padre até  passou a fazer
uma "cerinha", enquanto  o Zé
demorava alguns minutos para
aparecer só  então dava continui-
dade  aos atos eucarísticos.

Até  que certo dia, o Zé  dei-
xou de aparecer.

Passou um dia, dois, no ter-
ceiro dia, nada di Zé aparecer!

Todos os fiéis   preocupadissi-
mos, inclusive o padre celebrante.

Ao final da missa, nesse
terceiro dia, não suortaram  a
preocupação.

-Por que será o Zé não aparece!
Esclamavam  os habituas fiéis,
-O que  teria acontecido com o Zé?
Era indagação geral, até

que o pároco resolver telefonar
para a Polícia Civil.

A preciosidade da informa-
ção  foi precisa e imediata:

-Esse senhor foi atropela-
do, econtra-se internado no
Hospital das clínicas, ali na
Ovídio  Pires , em Cerqueira
César !, foi a resposta da PC.

Os interessados no Zé, nota-
damente  o padre, tomara a inicia-
tiva  de fazer uma visita ao Zé

 O Zé  que já  se encontra de-
sengado pelos profissionais mé-
dicos, pois havia lesões por todo
o corpo. Seria apenas mais a tris-
te sorte de um indigente!...

E lá uma comissão e mais o
padre rumam para Cerqueira Cé-
sar, aproveitando a carina no car-
ro de um fervoro cristão.

Lá  chegando, após enfrenta-
mento do rigoroso trânsito Paulis-
ta, apesar da curta distância, são
recepcionados no hospital.

Para surpresa de todos , in-
clusive equipe médica, o Zé  está
recomposto e para maior surpre-
sa todos os internados naquela aka
do hospital tiveram sensível  me-
lhora naquele dia!... surpreendi-
am os proficiência da saúde!...

E  agora, os mesmos profis-
sionais indagaram do Zé.

- Oh Zé, o que que acontece?
O Zé  todo é mais os inter-

nados naquela informaria, Sor-
ridentes diz:

Hoje, às 6, às  em ponto,
surgiu um Senhor,

-Bateu no peito, dizendo:
-Zé, Jesus  está  aqui!"...
 Seguindo, desapareceu!...
———
Bejota é contabilista
aposentado
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Zé, o milagre da Praça da Sé

Apeoesp sempre na luta
Professora Bebel

Nesta sexta-feira
realizamos a
reunião do

Conselho Estadual de
Representantes da
APEOESP com casa
cheia. Reconquistamos
a dispensa de ponto
para essa atividade
sindical e pretendemos que assim
prossiga, pois isto é parte da de-
mocracia.  Nesta reunião deba-
temos o regimento interno das
eleições para Diretoria e Con-
selhos da entidade, que ocor-
rerão no dia 26 de maio, após
dois anos de pandemia.

Definimos também uma for-
te campanha pela revogação da
MP 746 (reforma do ensino mé-
dio) e da Base Nacional Comum
Curricular imposta pelo governo
de Jair Bolsonaro. Todos os pas-
sos da campanha serão deta-
lhados no boletim da entida-
de. Destaco a Audiência Públi-
ca que nosso mandato promo-
ve no dia 16/3, as 14 horas, na
ALESP, na defesa da revogação
do novo ensino médio.

Outros pontos importantes
são a revogação imediata do arti-
go 80 da LC 1374/2022, voltan-
do a ser a classificação para atri-
buição de aulas apenas por tem-
po de serviço, cursos e concur-

sos. O que queremos de
fato é a revogação in-
tegral dessa lei, o fim
do pagamento por sub-
sídio e a reconstrução
da nossa carreira.

Entre tantos pon-
tos, lutamos pelo fim do
PEI e por verdadeira
educação integral, pelo
reajuste do piso nacio-

nal para todos os professores,

devolução dos valores descon-
tados dos aposentados e pen-
sionistas, estabilidade da ca-
tegoria F para categoria O até
que haja concurso, que deve
ser para 100 mil vagas, cum-
primento de ATPL e APD em
local de livre escolha e outros.

Essa é a A Apeoesp sempre
na luta em defesa dos profis-
sionais que atuam firmemente
por uma educação pública de
qualidade.

Professora Bebel é depu-
tada estadual pelo PT e
presidenta da Apeoesp
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Prefeitura de São Pedro
fortalece parceria com Senac

CASAS E APARTAMENTOS

APT. JARDIM IPORANGA: 2  dorm. (A/E), cozi-

nha americana, sala, área de serviço, gara-

gem e portão eletrônico. R$ 270.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Vó Ana - Térreo - 2

dorm. (1 suíte), w.c. social, sala e quintal,

cozinha americana ,área de serviço, gara-

gem, portão eletrônico,  piscina, salão de

festas, elevador R$ 450.000,00  - (J.S.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jan-

tar, sala de tv e sala para lanchar ambas com

magnifica vista, lavabo, cozinha, área de ser-

viço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c.

social, varandas, piscina, churrasqueira e

quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte térrea: 2 dorm.

(1 suíte), w.c. social, sala, copa, cozinha, área

de serviço, varanda, abrigo ara 2 carros co-

bertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:

quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e pis-

cina + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA TÉREA  JD. PORANGABA: 3 dorm. (1 sui-

te), w.c. social, sala para 2 ambientes, copa, co-

zinha, abrigo, salão com churrasqueira +quarto

e banheiro externo.  R$ 550.000,00 (E.N)

TERRENOS

Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3 fren-

tes - R$ 2.300.000,00 (B)

Terreno Jd. Cal i fornia  -    274 m2 - R$

120.000,00 (D)

Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$

450.000,00 (N.C.)

Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$

210.000,00 (W.R)

Terreno Jd. Porangaba: 317 m2, murado. R$

175.000,00 (M.C.P)

Terreno Comercial: 450m2, declive. R$

180.000,00 (A.M)

Terreno Jd. Porangaba -  300m2, murado-

R$ 195.000,00 (J.)

Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 -

R$ 130.000,00 (J.)

TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$

120.000,00 (E.A)

TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MU-

RETA E CALÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)

TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLI-

VE - R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS

LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com

excelente residência de 3 dorm. (1 suíte),

todos com armários embutidos, w. c. soci-

al, lavabo, sala de estar com lareira, sala

de jantar, cozinha com armários, varandas

em L, piscina, quiosque com churrasquei-

ra, play ground, campo de futebol, canil,

horta,  casa para caseiro e quarto de ferra-

mentas. R$ 850.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$

200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa

semi nova com    2 dorm. ( 1 suíte com

hidro massagem), w.c. social,  sala de es-

tar, copa, cozinha,  varandas,    churrasqueira,

piscina, pomar, galinheiro, lago com peixes, c.

futebol, etc. R$ 650.000,0 ( M)

CHÁCARA ÁGUAS CLARAS: 5.000 m2 -   R$

180.000,00

CHACARA VERTENTES DAS ÁGUAS:

5.000m2 -  R$ 180.000,00

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO

SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

Na manhã de terça (7), alu-
nos do curso de Gastronomia do
Centro Universitário Senac  de
Águas de São Pedro, participa-
ram de um workshop no local
promovido em parceria com a
Prefeitura de São Pedro.

O workshop foi ministrado pelo
secretário de Turismo de São Pe-
dro, Ronaldo Gasparelo, que
apresentou aos alunos as prin-
cipais informações e atrativos
do município, considerado uma
das principais estâncias turísti-
cas do estado de São Paulo.

"Nosso principal objetivo é for-
talecer o turismo e a economia de
São Pedro. Esse workshop agrega
qualificação aos profissionais que
atuarão diretamente no atendi-
mento da nossa ampla e qualifi-
cada rede de bares, restauran-
tes, hotéis, pousadas e todo o
ecossistema da cadeia turística",
disse o secretário, que celebrou
a consolidação da parceria da
Prefeitura com o Senac.

Para a professora do Senac,
Ludmilla Fonseca, o workshop
também serviu para trazer infor-
mações importantes para a área de
gestão de eventos. "São dados que
nos ajudam a pensar todo o plane-
jamento de um evento, desde a sua
concepção, passando pelo enten-
dimento do público-alvo, a se-
gurança, apoio, patrocínio e
atrações artísticas, gastronômicas
e culturais", disse a professora.

O conhecimento também foi
válido para a aluna Beatriz da
Matta. "Trabalho em um restau-
rante com produtos da serra, dire-
to da Feira do Produtor. Foi muito
importante saber mais sobre as ori-
gens e toda a cadeia logística des-
ses itens", disse a aluna, do quarto
semestre de gastronomia do Senac.

A parceria com o Senac faz
parte do projeto Disco Chepa, que
consiste no reaproveitamento de
hortifrutigranjeiros da Feira do Pro-
dutor de São Pedro. Nos dias 11 e 18 de
março os alunos farão visitas técnicas
ao local e, nos dias 25 e 29 de março, 5

Promovido pela Secretaria de Turismo, workshop levou aos alunos da
instituição as principais informações e atrativos turísticos de São Pedro

André Castro/Prefeitura de São Pedro

DivulgaçãoPromoção foi da Secretaria de Turismo de São Pedro

Aluna Beatriz da Matta

de abril e 20 de maio, realizarão ativi-
dades práticas sobre técnicas de
aproveitamento de alimentos, além
de atividades culturais.

O objetivo é promover o rea-
proveitamento gastronômico de

itens como casca de banana, de
abacaxi, rama de cenoura e ou-
tros hortifrútis que atualmente
são desperdiçados, mas que tem
potencial para uso em receitas
saborosas e altamente nutritivas.
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Deputada Bebel promoverá audiência
pública sobre o novo ensino médio

A presidenta da Apeoesp
(Sindicato dos Professores do
Ensino Oficial do Estado de São
Paulo), a deputada estadual
Professora Bebel (PT), promove
audiência pública na próxima
quinta (16) às 14 horas, no au-
ditório Paulo Kobayashi  da
Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo, para de-
bater com estudantes, profis-
sionais da educação e a soci-
edade "um ensino médio que
atenda os interesses dos fi-
lhos e filhas da classe traba-
lhadora", ressalta. Nesta sema-
na, o Ministério da Educação e
Cultura (MEC) instituiu consul-
ta pública sobre o novo ensino
médio. A portaria sobre essa
consulta pode ser acessada pelo
link: http://bit.ly/3T03KBL

Com esta finalidade, nos
dias 17, 18 e 19 de março, a pre-
sidenta da Apeoesp participará
em Brasília da plenária inter-
congressual da CNTE (Confede-

ração Nacional dos Trabalhado-
res em Educação). "Um dos
pontos centrais é a questão do
ensino médio", destaca.

Bebel conta que a Apeoesp e
o seu mandato popular na Alesp
vêm lutando intensivamente
pela revogação da reforma do
ensino médio imposta pelo go-
verno de Michel Temer, que re-
baixou o currículo do ensino
médio e a forma dos nossos es-
tudantes. "A drástica redução
da carga horária das disciplinas
da Formação Geral Básica (Por-
tuguês, Matemática, História,
Geografia, Artes, Ciências, So-
ciologia) a partir do segundo
ano e a criação de "itinerários
formativos" precarização a for-
mação dos jovens, não os pre-
param para a continuidade dos
estudos, para o mundo do tra-
balho e nem para o exercício da
cidadania e ampliam a grande
distância que existe entre as es-
colas públicas e as boas escolas

privadas". A deputada Bebel tam-
bém informa que teve oportunida-
de, nesta semana,  de dialogar com
o presidente Lula sobre o ensino
médio na audiência que teve no
Palácio do Planalto. "Já havia en-
caminhado nosso posicionamento
em ofícios endereçados ao Presi-
dente da República, ao Ministro da
Educação e a outros integrantes do
governo. Ela também encaminhou
em janeiro último ao governo as
deliberações do Conselho de Repre-
sentantes da Apeoesp de dezembro,
entre as quais a revogação da re-
forma do ensino médio era um dos
pontos em destaque".

A deputada Bebel conside-
ra um avanço que se estabeleça
esse processo de consulta pelo
MEC, mas deixa claro que "se-
guiremos com nosso posiciona-
mento pela revogação total da
legislação do ensino médio im-
posta por Temer e Bolsonaro,
incluindo a revogação da Base
Nacional Comum Curricular".

A deputada Professora Bebel quer a revogação do novo ensino médio imposta por Temer e Bolsonaro

Divu lgação
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Santo Antonio
tem vacinação hoje

Em mais uma etapa do crono-
grama elaborado pela Secretaria de
Saúde e Desenvolvimento Social do
calendário anual de vacinação an-
tirrábica de 2023, a vacinação será
neste sábado (11), em frente à UBS
Bela São Pedro, das 8h às 12h. As
doses gratuitas da vacina contra
a raiva em cães e gatos são para
animais a partir dos 3 meses de
vida e os bichos devem ser leva-
dos pelo responsável utilizando
guias, coleiras, gaiolas, caixas
de transporte ou fronhas. Os
animais devem receber a vacina
antirrábica todos os anos para
que a proteção contra essa do-
ença potencialmente fatal seja

reforçada. Em março também
está programada vacinação no dia
25 na UBS São Dimas.O cronogra-
ma completo da vacinação pode ser
consultado no link (https://
www.saopedro.sp.gov.br/dias-e-lo-
cais-de-vacinacao-contra-raiva-de-
caes-e-gatos-2023)  e redes sociais
da Prefeitura de São Pedro.

SERVIÇO - Vacinação an-
tirrábica. Sábado, 11/03, das
8h às 12h, em frente à UBS
Bela Santo Antonio, na Ro-
dovia Municipal Elísio de
Paula Teixeira, s/número.
Gratuito. Mais informações
(19) 3481-9473.

A vacinação será em frente à UBS Bela São Pedro

Divulgação
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Alex de Madureira toma
posse para 2º mandato
"Quero reforçar meu compromisso em atender as reivindicações dos municípios e,
para este segundo mantado, pretendo ampliar ainda mais o entendimento", afirma

Almir Guimarães

Alex de Madureira, reeleito, é do Distrito de Artemis

Reeleito com 74.340 votos,
Alex de Madureira tomará posse
para seu segundo mandato como
deputado estadual na Assem-
bleia Legislativa do Estado São
Paulo (Alesp) para atuar na 20ª
legislatura do parlamento pau-
lista. A cerimônia, que será rea-
lizada no Palácio 9 de Julho,
acontecerá no próximo dia 15 de
março, a partir das 15h.

"Quero reforçar meu com-
promisso em atender as reivin-
dicações dos municípios e, para
este segundo mantado, preten-
do ampliar ainda mais o entendi-
mento entre os prefeitos e o secre-
tariado estadual, buscando uma
maior proximidade dos municípi-
os, junto ao Governo do Estado,
aplicando bem nossas emendas
para que se tornem medidas de
transformação de vidas em cada
uma das cidades de São Paulo",
afirmou Alex de Madureira.

Os 94 deputados estaduais elei-
tos no Estado de São Paulo que to-
marão posse já foram diplomados
pelo Tribunal Regional Eleitoral de
São Paulo (TRE-SP), no dia 19 de
dezembro de 2022. Na ocasião,
após a solenidade, acontecerá a elei-
ção da nova Mesa Diretora para o
biênio 2023/2024, quando também
será escolhido o novo presidente do
parlamento paulista.

Uma vez reeleito, Alex de
Madureira entende que há mui-
to trabalho pela frente, mas res-
salta sua determinação em tor-
nar a vida da população de São
Paulo cada vez melhor.

"Espero continuar contan-
do com o apoio do Governador,
pois entendo que será um par-
ceiro do trabalho que já venho
desempenhando na Assembleia
aqui de São Paulo em prol da
população paulista. Ele sabe o
quanto buscarmos soluções

para melhorar a vida das pes-
soas", reforçou.

PIRACICABA - Tendo sido
o candidato mais votado em Piracica-
ba, onde conquistou 26.667 na cidade,
o que equivale a 13,05% do número de
eleitores no município, superando
todos os demais candidatos a de-
putados federais e estaduais, Alex
de Madureira afirma que isso não
aumenta mais sua responsabilida-
de para com o município.

"Tenho um trabalho forte e
consolidado em Piracicaba e nos
municípios que compõem a Região
Metropolitana de Piracicaba. Por-
tanto, meu compromisso é o de con-
tinuar atuando para atender as ne-
cessidades da região, que tem seu
epicentro em Piracicaba, mas sem
perder o foco as demandas de todo

o Estado, pois continuarei sendo
um deputado de e para São Paulo.

EMENDAS - Em seu primei-
ro mandato, Alex de Madureira
destinou cerca de 25 milhões de
reais, para mais de 80 municípios
do Estado de São Paulo, em emen-
das impositivas, que são aquelas
emendas garantidas no orçamen-
to do Estado das quais cada depu-
tado estadual tem direito de indi-
car até 0,3% da receita corrente lí-
quida do orçamento do estadual.

Nestes quatro do meu man-
dato indiquei aproximadamente 25
milhões de reais em emendas, sen-
do que, apenas para Piracicaba,
destinei mais de 10 milhões de re-
ais em recursos. Ou seja, pratica-
mente metade e, com o restante,
atendi mais de 80 municípios de

todo o Estado, além das cidades
que compõem a Região Metropoli-
tana", explicou o parlamentar.

ÚLTIMA - Em 2023, a posse dos
deputados estaduais paulistas será fei-
ta em março pela última vez. Há qua-
tro anos, a Alesp aprovou uma Pro-
posta de Emenda Constitucional (PEC)
alterando a data para o dia 1º de fe-
vereiro, assim como já ocorre no
Congresso Nacional e em outras
casas legislativas estaduais.

"A partir da próxima legisla-
tura, que começará em 2027, a pos-
se dos novos deputados será feita
no dia 1º de fevereiro, o que deixa-
rá o mandato dos parlamenta-
res que assumirão no dia 15 de
março mais curtos, com um
pouco menos de quatro anos",
explicou Alex de Madureira.

CCCCCULULULULULTURATURATURATURATURA

Mostra de cinema marca início de programação
As sessões ocorrem todas as

sextas de março, desde ontem (10),
às 19h30, no Espaço Artístico Cla-
rice Zezza Matarazzo. Programa é
fruto de parceria com Museu da
Imagem e do Som (MIS).

No mês de março a Coordena-
doria de Cultura de São Pedro pre-
parou uma programação audiovi-
sual especial para as mulheres. As

mostras "Diretoras do Oscar" e "Se
joga, garota!" trazem, aos aman-
tes da sétima arte, grandes clássi-
cos de cineastas consagradas,
como Emerald Fennell (Bela Vin-
gança); Chloé Zhao (Nomadland);
e Carlos Lopez Estrada e Don
Hall ("Raya e o Último Dragão").

A avant-première acontece nesta
sexta-feira (10), às 19h30, com o filme

"O Piano", dirigido pela neozelandesa
Jane Campion. A programação é gra-
tuita e aberta ao público. O Espaço
Artístico Clarice Zezza Matarazzo
acomoda 100 pessoas.

PONTOS MIS – O progra-
ma é fruto de uma parceria do
município de São Pedro com o pro-
jeto Pontos MIS, do Museu da Ima-
gem e do Som. Para este ano, São

Pedro, enquanto município ativo
do programa, receberá, de forma
regular, uma série de sessões pre-
senciais mensais, oficinas presen-
ciais trimestrais, oficinas virtuais
mensais, sessão on-line mensal,
bate-papo de cinema mensal e orien-
tação de desenvolvimento de cur-
tas. Não só na área de cinema como
também de fotografia e teatro.

Fraudes, desafios e soluções
em investimentos financeiros

A construção deA construção deA construção deA construção deA construção de
um mercadoum mercadoum mercadoum mercadoum mercado
financeiro maisfinanceiro maisfinanceiro maisfinanceiro maisfinanceiro mais
justo, seguro ejusto, seguro ejusto, seguro ejusto, seguro ejusto, seguro e
ético, é umético, é umético, é umético, é umético, é um
processo queprocesso queprocesso queprocesso queprocesso que
depende dodepende dodepende dodepende dodepende do
comprometimentocomprometimentocomprometimentocomprometimentocomprometimento
de todosde todosde todosde todosde todos

Jorge Calazans

Infelizmente, a expressão po-
pular "a ocasião faz o ladrão" tam-
bém é aplicada no universo dos in-
vestimentos financeiros no Brasil.
O tema 'investimentos' tem crescen-
te interesse, impulsionado pelo sur-
gimento de novos produtos e no-
vos ativos, como as criptomoedas,
o que também atrai golpistas e cri-
minosos ao mercado que, com seus
esquemas fraudulentos e falsas
promessas, acabam por fazer um
número cada vez maior de vítimas.

Para entender o tamanho do
problema, basta observar alguns
dados. Em 2019, por exemplo, a
pesquisa "Fraudes em Investimentos
no Brasil", conduzida pela Confedera-
ção Nacional de Dirigentes Lojistas
(CNDL) e pelo Serviço de Proteção ao
Crédito (SPC Brasil), apontou que um
em cada dez (11%) brasileiros já havi-
am perdido dinheiro em investi-
mentos fraudulentos, principal-
mente em esquemas de pirâmide.
A mesma série das pesquisas, em
estudo mais recente, revelou que
no ano de 2021, 13,9% dos inter-
nautas brasileiros tinham perdido
dinheiro em algum investimento
fraudulento, o que representa um
contingente de 1,3 milhão de pes-
soas somente em 12 meses.

Não para por aí. Através de
um estudo exclusivo, o escritório
Calazans e Vieira Dias Advogados
identificou mais de 1300 empresas
de investimentos fraudulentas no
Brasil, onde se estima que elas cap-
taram nos últimos cinco anos apro-
ximadamente 1/6 do valor do PIB
nacional, o que evidencia a com-
plexidade desse mercado.

A criatividade é uma das ca-
racterísticas utilizadas pelos crimi-
nosos, que executam as fraudes em
diversos formatos, entre eles golpes
com o uso de criptomoedas ou através
das chamadas pirâmides financeiras.
Entre os investidores que já perderam
dinheiro em investimentos fraudulen-
tos no Brasil, 40% entraram em esque-
ma de Pirâmide/Ponzi, 17% sofreram
o golpe da seguradora com pagamen-
to antecipado de taxas e/ou despesas e
13% contrataram serviço de gestão/con-
sultoria/análise de investimentos sem o
devido registro profissional da CVM.

Esses altos números não são
sem razão. Alguns fatores ajudam
a formar a ocasião aos golpistas. O
primeiro é a falta de educação fi-
nanceira. Muitas pessoas não com-
preendem completamente os riscos
envolvidos em investimentos finan-
ceiros, o que as torna vulneráveis
a esquemas fraudulentos. Soma-
se à falta de conhecimento a dis-
posição em correr riscos em bus-
ca de altos retornos prometidos e o
ambiente se torna propício para a
exploração dos fraudadores.

A impunidade em relação aos
responsáveis por fraudes financei-
ras é outro fator bastante relevan-
te e pode encorajar a prática desses
crimes, uma vez que os responsá-
veis não são punidos de forma efe-
tiva. Além disso, a demora na con-
clusão dos processos judiciais e a
falta de efetividade na recupe-
ração dos valores perdidos pe-
los investidores são questões que
ainda são enfrentadas no país.

Nesse aspecto, chama a aten-
ção o fato de que, embora esse tipo
de golpe tenha crescido exponenci-
almente nos últimos anos, o nú-
mero de operações com medidas
assecuratórias patrimoniais e pes-
soais efetuadas pela polícia federal
e polícias estaduais é muito inferi-
or, não tendo ultrapassado 60 en-
tre os anos de 2018 e 2022. A discre-
pância entre esses números pode es-
tar relacionada a diversas causas,
como a falta de recursos e a com-
plexidade das investigações. Mais
além, é importante destacar que esse
tipo de medida não garante a recupe-
ração integral dos valores investi-
dos, mas, sim, o início de um pro-
cesso que pode levar à responsabi-
lização dos criminosos e à devolu-
ção dos valores para as vítimas.

Embora o número de medidas
assecuratórias patrimoniais e pesso-
ais seja muito aquém do necessário, há
que se destacar o empenho da divisão
de repressão contra crimes financei-
ros, no âmbito da Polícia Federal, que
entre os anos de 2018 e 2022 realiza-
ram 486 operações, com a apreensão
de R$ 4.306.194.830,76, dos quais
28 operações foram contra em-
presas de investimento fraudu-
lentas, ou seja, apenas 5,35% do
total, mas que representam 40%
do valor apreendido. Por isso, é
importante que a Polícia Fede-
ral e outras instituições respon-
sáveis pela fiscalização e repressão
dos crimes financeiros tenham os re-
cursos e poderes adequados para
investigar e punir essas empre-
sas, além de prevenir novas for-
mas de fraude financeira.

É preciso ressaltar que a luta
contra as empresas fraudulentas
de investimento é um desafio cons-
tante, que requer uma atuação con-
junta e constante por parte das au-
toridades competentes, empresas
reguladoras, investidores e so-
ciedade em geral. O caminho
que leva para as soluções pas-
sa por desafios como o combate
à impunidade, a promoção da
transparência e da ética no mer-
cado financeiro, a fim de garan-
tir a segurança jurídica e a pro-
teção dos investidores, e o in-
vestimento em educ a ç ã o  f i -
n a n c e i ra para toda a socie-
dade.  A construção de um
mercado financeiro mais justo,
seguro e ético, é um processo que
depende do esforço e comprometi-
mento de todos os envolvidos.

Jorge Calazans, advogado
criminalista, sócio do Es-
critório Calazans e Vieira
Dias, especialista na defe-
sa de investidores vítimas
de fraudes financeiras

CCCCCICLISMOICLISMOICLISMOICLISMOICLISMO

2º Pedal Delas será neste domingo
A Prefeitura de São Pedro re-

aliza neste domingo (12) o 2º Pedal
Delas, passeio ciclístico que integra a
programação especial #Março das
Mulheres, com diversas atividades pro-
movidas pelo Executivo durante o mês
em celebração ao Dia Internacional da
Mulher. O ponto de encontro para
início do pedal é o Parque Ernesto
Baltieri, às 7h30. As inscrições são gra-
tuitas e podem ser feitas em: https://
docs.google.com/forms/d/e/
1FAIpQLSdQ6ThNcSY3qNw032hy
BJ6PwjUJStb_LleVbIMvrjeM0enAig/
viewform

Serão percorridos aproximada-
mente 15 km pelas ruas da cidade,
com apoio da Coordenadoria de
Trânsito e da GCM (Guarda Civil
Municipal). Haverá também lanche
e carro de apoio.

Para validar a inscrição é ne-
cessário preencher o formulário ele-

trônico com informações como
nome, cidade de origem, e-mail,
número de celular e idade. A orga-
nização pede a doação de 1 litro de
leite que será encaminhado para
instituições de São Pedro. No dia
do pedal é obrigatório o uso de ca-
pacete.

Até quinta-feira, o passeio ti-
nha 158 inscritos. O inscrito mais
novo tem 7 anos, e o mais velho,
62. Há inscrições de São Pedro,
Águas de São Pedro,  Charque-
ada, Santa Maria da Serra,  Pi-
racicaba, Campinas e Brotas.

PROGRAMAÇÃO - Por
conta do clima, algumas progra-
mações previstas para o fim de se-
mana foram adiadas, como o show
da banda Dona Coisa, que estava
prevista para sábado, dia 11, às
20h30, no coreto da praça Gusta-
vo Teixeira.Outra apresentação adi-

ada foi a da Fanfarra e Banda, na
Feira do Produtor, a partir das 8h.

A Ação Mulheres da Comuni-
dade, na quadra multiuso do São
Dimas, programada para o dia 12,
das 9h às 15h, está mantida. O
evento tem apoio do Fundo Social
de Solidariedade. Serão oferecidas
ações como esmaltação de unhas e
trabalho de trancistas.

SERVIÇO - 2º Pedal De-
las. Dia 12 de março (domingo),
às 7h30, no Parque Ernesto
Baltieri. Inscrições gratuitas
podem ser feitas em: https://
docs.google.com/forms/d/
e 1 F A I p Q L S d Q 6 T h N c S Y
3 q N w 0 3 2 h y B J 6 P w j U J S
tb_LleVbIMvrjeM0enAig/viewform

Ação Mulheres da Comunida-
de. Dia 12 de março (domingo), das
9h às 15h. Quadra Multiuso. Rua
4, s/n, Jardim São Dimas 2.

Passeio será no Parque Ernesto Baltieri

Divulgação

Esta publicação custou R$ 198,00 aos cofres públicos



A Tribuna de São Pedro
Sábado, 11 de março de 2023 A5

LLLLLETRASETRASETRASETRASETRAS

Concurso premia melhores contos
e homenageia Maria de Lourdes

AVISO DE LICITAÇÃO

Comunicamos que está aberta a l ic i tação do Pregão Eletrônico  nº 19/2023, Pro-
cesso: 271/2023, que tem por objeto a Aquis ição de Produtos Hort i f rut igranjeiros.
As propostas serão acolhidas com iníc io no dia 13/03/2023,  às 10:00 horas até
às 08:00 horas do dia 23/03/2023. O início da sessão de disputa de preços ocorrerá às
10:00 horas do dia 23/03/2023. Deve ser observado o horário de Brasília. O Pregão
Eletrônico será realizado em sessão pública por meio da Internet, por intermédio do
Sistema BNC - acessível em www.bnc.org.br.  O edital completo encontra-se à disposi-
ção no Departamento de Compras e Lic i tações, s i to a Rua Valent im Amaral  748, no
horár io  das 08h30 às 17h00.  Fone:  (19)  3481-9223 ou a t ravés do s i te :  h t tps : / /
www.saopedro.sp.gov.br/ l ic i tacoes-publ icas ou www.bnc.org.br.  São Pedro,  10 de
março  de 2023. Thiago Si lvér io da Si lva -  Prefei to Municipal

Esta publicação custou R$ 132,00 aos cofres públicos

AVISO DE LICITAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO - REGISTRO DE PREÇO Nº  21/2023
Comunicamos que está aberta a licitação do Pregão Eletrônico- Registro de Preço nº
21/2023, Processo: 280/2023, que tem por objeto a Aquisição de Material Odontológico.
As propostas serão acolhidas com início no dia 13/03/2023,  às 10:00 horas até às 08:00
horas do dia 24/03/2023. O início da sessão de disputa de preços ocorrerá às 10:00
horas do dia 24/03/2023. Deve ser observado o horário de Brasília. O Pregão Eletrônico
será real izado em sessão publ ica por meio da Internet,  por intermédio do Sistema
BNC - acessível  em www.bnc.org.br .  O edi ta l  completo encontra-se à disposição
no Departamento de Compras e L ic i tações,  s i to  a Rua Valent im Amaral  748,  no
horár io  das 08h30 às 17h00.  Fone:  (19)  3481-9223 ou a t ravés do s i te :  h t tps : / /
www.saopedro.sp.gov.br/ l ic i tacoes-publ icas ou www.bnc.org.br .  São Pedro, 10 de
março de 2023. Thiago Si lvér io da Si lva -  Prefei to Municipal

Esta publicação custou R$ 132,00 aos cofres públicos

AVISO DE LICITAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO - REGISTRO DE PREÇO Nº  22/2023
Comunicamos que está aberta a licitação do Pregão Eletrônico- Registro de Preço nº 22/
2023, Processo: 285/2023, que tem por objeto a Aquisição de Gêneros Alimentícios Pe-
recíveis.  As propostas serão acolhidas com início no dia 13/03/2023,  às 10:00 horas até
às 08:00 horas do dia 24/03/2023. O início da sessão de disputa de preços ocorrerá às
15:00 horas do dia 24/03/2023. Deve ser observado o horário de Brasília. O Pregão
Eletrônico será realizado em sessão publ ica por meio da Internet ,  por  intermédio
do Sistema BNC - acessível  em www.bnc.org.br .  O edi ta l  completo encontra-se à
disposição no Departamento de Compras e Lic i tações, s i to a Rua Valent im Amaral
748,  no horár io  das 08h30 às 17h00.  Fone:  (19)  3481-9223 ou at ravés do s i te :
ht tps: / /www.saopedro.sp.gov.br/ l ic i tacoes-publ icas ou www.bnc.org.br .  São Pedro,
10 de março de 2023. Thiago Si lvér io da Si lva -  Prefei to Municipal

Esta publicação custou R$ 132,00 aos cofres públicos

AVISO DE LICITAÇÃO

Comunicamos que está aberta a Licitação relacionada abaixo:

Pregão Presencial  nº 20/2023 -  Processo nº:  274/2023 -  Objeto:  CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE  SERVIÇOS GRÁFICOS - Iníc io da Sessão Pú-
bl ica:  23/03/2023,  às 14:30 horas,   na Secretar ia Municipal  de Tur ismo, s i to a Rua
General  Osór io,  n° 846,  Centro,  São Pedro/SP. O edi ta l  completo encontra-se à
disposição no Departamento de Compras e Lic i tações, s i to a Rua Valent im Amaral
748,  no horár io  das 08h30 às 17h00.  Fone:  (19)  3481-9223 ou at ravés do s i te :
h t tps : / /www.saopedro .sp.gov.br / l i c i tacoes-pub l icas .  São Pedro ,  10 de março de
2023. Thiago Si lvér io da Si lva -  Prefei to Municipal

Esta publicação custou R$ 132,00 aos cofres públicos

Com inscrições abertas até 23 de abril, o 2º Concurso de Contos "Maria de Lourdes Teixeira" é divido em categorias etárias

Maria de Lourdes Teixeira foi a primeira mulher a ser eleita para a Academia Paulista de Letras

Arquivo

Começa neste sábado (11) e vai
até 23 de abril o prazo de inscrição
para o 2º Concurso de Contos "Ma-
ria de Lourdes Teixeira". Promovi-
do pela Prefeitura de São Pedro,
por meio da Coordenadoria de Cul-
tura, o objetivo é destacar as obras
e manter viva a memória da escri-
tora são-pedrense que dá nome ao
prêmio, personagem de grande
destaque no cenário literário e cul-
tural. Era sobrinha do poeta Gus-
tavo Teixeira, de São Pedro.

O concurso é divido em cate-
gorias etárias, de 12 a 14 anos; 15 a
17; e acima de 18 anos, com prêmi-
os que variam de R$ 200 a R$ 500.

A Coordenadoria orienta os
candidatos a conferirem o regula-
mento antes da inscrição pelo link
Regulamento 2023.pdf - Google
Drive. O tema e o estilo são livres,
mas só serão aceitos contos inédi-
tos, não publicados anteriormente

em livro, revista, coletânea, jornal
ou Internet. É vedada também a
inscrição de trabalhos com mais de
um autor (co-autoria). Os traba-
lhos devem ser assinados apenas
com o pseudônimo do autor, logo
abaixo do título do trabalho. Serão
desclassificados os trabalhos assi-
nados com o nome do autor.

O preenchimento do formulá-
rio de inscrição e o envio do traba-
lho devem ser feitos exclusiva-
mente pelo link 2º Concurso de
Contos "Maria de Lourdes Tei-
xeira" (google.com). O conto
deve ser digitado no formato
*.doc, com as formatações pré-
determinadas no regulamento.

MARIA DE LOURDES
TEIXEIRA - Maria de Lourdes
Teixeira foi uma escritora, jorna-
lista e tradutora, nascida na cidade
de São Pedro, aos 25 de março de 1907.
Foi a primeira mulher a ser eleita para

a Academia Paulista de Letras. Rece-
beu o Prêmio Jabuti de Literatura na
categoria romance nos anos de 1961
e 1970, pelas obras Rua Augusta e
Pátio das Donzelas. Era prima em
segundo grau do poeta Gustavo
Teixeira. Publicou seus primeiros
contos na revista Papel e Tinta, em
1920. Contribuiu para os jornais O
Estado de São Paulo e Folha da
Manhã, onde foi redatora da coluna
Movimento Literário.

SERVIÇO
Mais informações:
2º Concurso de Contos "Maria
de Lourdes Teixeira"
Regulamento: Regulamento
2023.pdf - Google Drive
Inscrição: 2º Concurso de Con-
tos "Maria de Lourdes Teixei-
ra" (google.com)
Comissão Organizadora:
cultura@saopedro.sp.gov.br

DDDDDISTRITOISTRITOISTRITOISTRITOISTRITO I I I I INDUSTRIALNDUSTRIALNDUSTRIALNDUSTRIALNDUSTRIAL

10 novas empresas vão gerar 350 empregos diretos
O Distrito Industrial de São Pe-

dro vai ter em breve mais 10 empresas
em funcionamento  - 7 delas do setor
automotivo que estão no início da
construção de suas plantas  - e ou-
tras 3 que estão com as estruturas
praticamente prontas. A expectati-
va é que estas instalações gerem 350
vagas de empregos diretos.

"A instalação dessas empresas
é o resultado prático de todo o tra-
balho que a Prefeitura vem fazen-
do. A geração de emprego e renda
será sempre uma prioridade do
nosso governo e apesar dos traços
marcantes para o turismo, São Pe-
dro é, sem dúvida, uma cidade com
enorme potencial para atrair em-
presas e indústrias", disse o prefei-
to Thiago Silva. Atualmente o Dis-
trito tem 3 empresas em atividade:
Sae Dong, Suporte e Coperfis, que
juntas, empregam aproximada-
mente 300 pessoas.

As empresas instaladas no
Distrito Industrial recebem incen-
tivos da Prefeitura e estas medidas
fazem toda a diferença, como des-
tacam os empresários responsáveis
pelas três empresas que estão em
fase de finalização.

"A Equipaves é uma empresa
constituída há mais de 15 anos que
fabrica equipamentos da parte de
ambiência, climatização e conforto
para empresas, indústrias e tam-
bém voltado ao agro. Fazemos tra-
balhos para todo o Brasil e tam-
bém exportação para alguns países
da América do Sul", conta Dioni
Moresco, diretor comercial da em-
presa. Para ele, a Prefeitura ofere-
ceu uma grande oportunidade com

a área que garantiu crescimento,
geração de empregos e renda para
o município. Moresco destaca ain-
da como pontos positivos de São
Pedro a segurança, bom acesso e
qualidade de vida. "Outros empre-
sários que têm projeto de crescer,
investir, aumentar  sua infraestru-
tura têm em São Pedro uma gran-
de oportunidade".

Para Rodnei Ferreira, propri-
etário da SIg Sinalização e Comu-
nicação Visual, a ajuda da Prefei-
tura foi fundamental para a expan-
são da empresa. "Com essa abertu-
ra da Prefeitura, aumentamos o
número de funcionários - 40 atu-
almente -  e a perspectiva é de cres-
cer. "Agradecemos esse apoio que
foi muito importante". Luis César
Barrichelo, gerente de operações da
Vinagre Montes Verdes, relata que
a empresa veio para São Pedro há
10 anos pela localização e por ou-
tras qualidades. "A água é boa, te-
mos natureza bem próxima - nos-
sos montes verdes ", exemplifica. O
apoio da Prefeitura garantiu ex-
pansão representativa. "Saímos de
um pequeno barracão de 300 me-
tros para um de 1.000 metros no
Distrito Industrial. Vai agregar
muito valor ao nosso trabalho, vai
aumentar nossa produtividade e
gerar postos de trabalho. Todos são
beneficiados e o suporte da Prefei-
tura foi fundamental para que tudo
isso acontecesse", afirmou.

SETOR AUTOMOTIVO -
As outras 7 empresas que vão se
instalar no Distrito são do setor au-
tomotivo e a previsão é que come-
cem a operar ainda em 2023.

Prefeito Thiago Silva no Distrito Industrial de São Pedro Luis César Barrichelo, gerente de operações da Vinagre Montes Verdes

Rodnei Ferreira, proprietário da Sig Sinalização e Comunicação Dioni Moresco, diretor comercial da Equipaves

 Divulgação
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2) no
pé da serra, a 3 km da cidade, com
água de nascente, córrego e energia
na porta. Registrado com georrefe-
renciamento. R$ 625 mil. Conta-
to Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO CORSA
Sedan 1.0 ano 2004 R$
21.000 tratar 19- 997360492

-------------------------------------------

APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenciais, usa-
dos, compra, vende, troca e loca. Ficha
Som Usados. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets ou
venda preço desapego tratar 19 -
983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos modelos
e tamanhos tratar (19)9742-6325

CM RASPAGEM
DE TACO

E APLICAÇÃO
DE SINTEKO

CONTATO: 19 -
996818653

(19) 9.9715-0696
Rua das Figueiras 34 ,

Bairro canta sapo  -
Águas de São Pedro

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969
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Bolhas na película do
carro podem gerar multa
Esta é uma das mudanças que ocorreram nas regras relacionadas ao uso de películas nos veículos

Entrou em vigor este ano, uma
nova determinação do Conselho
Nacional de Trânsito (Contran) a
respeito do uso de películas para
escurecer os vidros dos veículos.
Conhecidas popularmente como
insulfilm, essas películas tornaram-
se bastante comuns no Brasil. Aos
adeptos do acessório, é preciso fi-
car atento, já que algumas regras
mudaram.

Dentre as principais mudan-
ças destaca-se a tolerância zero às
bolhas na película, principalmente
no para-brisa e nos vidros laterais
dianteiros. Essas bolhas, segundo
o Contran, podem prejudicar a vi-
sibilidade dos motoristas. Por esse

motivo, a partir de agora, circular
por aí com a película dos vidros
dianteiros cheia de bolhas é consi-
derado infração grave, com aplica-
ção de multa no valor de R$ 195,23
e cinco pontos na Carteira Nacio-
nal de Habilitação (CNH).

Se as regras ficaram mais rígi-
das na questão das bolhas, em ou-
tros pontos a legislação ficou mais
branda. É o caso da tonalidade da
cor da película. De acordo com as
novas determinações, não há mais
exigência de grau mínimo de trans-
mitância luminosa (a quantidade
de luz que passa pelo material) nos
vidros traseiros. Antes, a regra exi-
gia pelo menos 28% de luz passan-

do por essas películas. No entanto,
nos vidros dianteiros, que inclui o
para-brisa e os que ficam do lado
do motorista e do passageiro da
frente, nada mudou. Continua va-
lendo a exigência de transparência
mínima de 70%. Esses vidros são
considerados essenciais para a boa
visibilidade do motorista.

"O uso de películas tornou-se
algo bastante comum porque ela
traz uma série de vantagens. E uma
das principais é reduzir o nível de
claridade dentro do veículo. O ex-
cesso de luz solar causa cansaço e
prejudica a visão dos motoristas. E
isso pode atrapalhar na condução
segura do veículo", aponta o geren-
te de Operações da Eixo SP Conces-
sionária de Rodovias, Paulo Balbi-
no. De acordo com ele, a película
ajuda também na redução do ca-
lor no interior do veículo, o que tor-
na a viagem menos desgastante.

Carimbo obrigatório - Mas
a aplicação da película precisa
seguir algumas normas. "O pro-
prietário do veículo deve se
atentar para existência de chan-
cela em cada conjunto vidro-
película com a marca do insta-
lador e o índice de transmitân-
cia luminosa. Essas informações

são obrigatórias e devem estar
legíveis pelo lado externo dos
vidros", alerta o 1º tenente Ro-
drigo Hydeo Sayki, da Polícia
Militar Rodoviária de Bauru. A
chancela é o carimbo impresso
na película com a informação da
porcentagem de transparência
do material aplicado.

Outro item importante da
nova resolução é o veto ao uso
de películas do tipo refletivos,
como os espelhados, ou opacos,
que impedem totalmente a pas-
sagem de luz. "Esses tipos de
películas continuam proibidos
em qualquer vidro do veículo",
observa o 1º tenente Jeferson
Luís Pazini. "E qualquer inscri-
ção, adesivos, legenda ou sím-
bolos pintados ou afixados nas
áreas indispensáveis à dirigibi-
lidade também estão vetados",
complementa. Quem desrespeitar
o que determina a legislação come-
te infração grave, conforme consta
no artigo 230 do Código de Trânsi-
to Brasileiro (CTB). O infrator fica
sujeito à multa de R$ 195,23 e cin-
co pontos na CNH. Além disso, o
veículo pode ficar retido caso não
seja possível retirar a película irre-
gular no local da autuação.
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FALECIMENTOS

A Coluna "Ecoar - a voz do meio ambiente" é
uma iniciativa da Coordenadoria de Meio Ambiente

da Prefeitura de São Pedro. Conte o que está
achando ou dê sugestões através do

Instagram @meioambientesaopedro ou e-mail:
meioambiente@saopedro.sp.gov.br

Os verdadeiros parabéns
No Brasil, asNo Brasil, asNo Brasil, asNo Brasil, asNo Brasil, as
brasileirasbrasileirasbrasileirasbrasileirasbrasileiras
conquistaram oconquistaram oconquistaram oconquistaram oconquistaram o
direito ao votodireito ao votodireito ao votodireito ao votodireito ao voto
apenas em 1932apenas em 1932apenas em 1932apenas em 1932apenas em 1932
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Escrevo essa coluna após
ler e assistir diversas homena-
gens ao Dia Internacional das
Mulheres, comemorado na úl-
tima quarta-feira, 8 de mar-
ço. Lembro-me da 1ª vez que
ouvi sobre a importância da
data. Ainda no ensino funda-
mental conheci a força e a luta
pelo espaço da mulher.

Nessa data, em 1917 na
Rússia, mulheres operárias
protestavam por melhorias de
condições de trabalho e vida.
Anos antes, 25 de março de
1911, em Nova York, 123 mu-
lheres morreram carbonizadas
em uma fábrica de costura. No
Brasil, as brasileiras conquis-
taram o direito ao voto ape-
nas em 1932, enquanto os ho-
mens deliberavam, com apenas
suas vozes sendo ouvidas, o
futuro do nosso país.

Aqui somos maioria! A Co-
ordenadoria de Meio Ambiente é
composta por 7 mulheres e 1 ho-
mem, refletindo a realidade da po-
pulação brasileira que registrou,
por meio da PNAD Contínua em
2021, um percentual de 51,1% de
mulheres e 48,9% de homens. En-
tretanto o que nos intriga é: Por
que ainda sim o mundo é pensa-
do para os homens? Por que pre-
cisamos conquistar espaços que
também são nossos?

É a luta diária na socieda-
de. Ser melhor do que se espe-
ra para receber o reconheci-
mento mínimo. Intensas jor-
nadas de trabalho profissional,
doméstico e batalhas inter-
nas... fomos (e ainda somos)
acondicionadas para estar
abaixo do homem. Chima-
manda Adichie, escritora ni-
geriana, compartilhou suas
palavras certeiras: Nós disse-
mos às garotas "Você pode ter
ambições, mas não muitas",
"Você pode ter sucesso, mas não
muito, caso contrário você ame-
açará os homens".

Somos mais do que eles nos
veem, somos resistência, apren-
dizado, ensinamentos, cuidado,
proteção, resiliência... entre outros
adjetivos que não nos resumem
ao complementar do masculino.
Conheçam nossas histórias e nos-
sas conquistas.

Eva Crane, fascinada e curi-
osa sobre as abelhas, dedicou
mais de 50 anos de sua vida in-
vestigando esses pequenos inse-
tos que garantem a biodiversida-

SRA.ROMILDA CEZARIN
SPAGNOL faleceu no dia 03/03 na
cidade de São Pedro aos 93 anos de
idade e era viúva do Sr. Antonio Spag-
nol .E filha dos finados Sr.Emilio Ce-
zarin e da Sra.Maria de
Carvalho.Deixa os filhos: Marilda
Aparecida Spagnol , Silvio Cesar
Spagnol casado com Doroti Apareci-
da Bragaia e Francisco Spagnol (já
falecido).Deixa irmãos, sobrinhos
,netos ,bisnetos e demais parentes.
O seu corpo foi transladado para a
cidade de Rio das Pedras e o seu
sepultamento deu se dia 03/03 sain-
do o féretro ás 16:00 h do Velório
Municipal de Rio das Pedras se-
guindo para o Cemitério Municipal
da mesma localidade onde foi inu-
mada em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS.

SR. CLAUDIO APARECIDO PI-
RES CARDOSO faleceu no dia 03/
03 na cidade de Piracicaba, aos 62
anos de idade e era viúvo da Sra.
Luisa Cardoso. Era filho dos finados
Sr. Waldemar Pires Cardoso e da
Sra. Maria Aparecida Bueno de Ca-
margo Cardoso. Deixa as filhas: Ca-
mila Pires Cardoso Fachinelli casada
Bruno Falipe Fachinelli, Simone
Cardoso Ortega casada com João
Luiz Ortega, Karina Pires Cardo-
so casada com Lucas de Jesus
Petruchelli e Thaysa Pires Cardo-
so. Deixa netos e demais paren-
tes e amigos. O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Charqueada e o seu sepultamen-
to deu se dia 04/03 saindo o fére-
tro ás 16:00h do Velório Munici-
pal de Charqueada seguindo para
o Cemitério da mesma localidade
onde foi inumado em jazigo da famí-
lia. À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. JOÃO DA SILVA faleceu no
dia 03/03 na cidade de Piracicaba,
aos 76 anos de idade e era filho dos
finados Sr. Luiz da Silva e da Sra.
Delfina Maria da Conceição. Dei-
xa as filhas: Marcia Aparecida da
Silva Diniz, Camila de Jesus Nico-
lete Franco Furtado e Marina Bac-
can da Silva.Deixa netos, bisne-
tos e demais parente e amigos. O
seu corpo foi transladado para a
cidade de Santa Maria da Serra e
o seu sepultamento deu se dia 04/
03 saindo o féretro ás 16:30h do
Velório Municipal seguindo para o
Cemitério da mesma localidade onde
foi inumado em jazigo da família. À
família e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS.

de e produção de pelo menos 40%
das culturas de alimentos.

Enquanto uma era apaixona-
da pelo comportamento desses po-
linizadores, Rachel Carson alertou
os perigos do uso indiscriminado
de pesticidas em seu conhecido li-
vro Primavera Silenciosa, um dos
trabalhos mais influentes do sécu-
lo XX, responsável pelo movimen-
to ambiental iniciado na época.

Fonte de inspiração, Wangari
Maathai foi a primeira mulher afri-
cana a receber o Prêmio Nobel da
Paz, em 2004. Sua jornada capaci-
tou mais de 30 mil mulheres, e jun-
tas plantaram mais de 51 milhões
de árvores. Impressionante o que
uma mulher pode fazer, né?

A geração atual terá a pe-
quena grande mulher Greta
Thunberg, que com seus 20
anos se torna influência po-
s i t i v a  p a r a  m a i s  d e  1 4  m i -
l h õ e s  d e  s e g u i d o r e s .  S u a s
f a l a s  a l e r t a m  m u d a n ç a s
c l i m á t i c a s. Essas são algu-
mas das referências que se
destacam no meio ambiente,
porém não se resume apenas
a esse nicho.

Nossas  vozes  precisam
ser ouvidas para chegar aon-
de estamos, mas a caminha-
da continua. Precisamos ocu-
par mais lugares, sermos re-
presentadas em todas as es-
feras mundiais.  Mais cadei-
ras  às  mulheres  no Parla-
mento, mais participação po-
lítica, mais lideranças, mais
chefias e que em todos eles
haja segurança e respeito.

A criação de um dia específico
para homenagear o esforço sem-
pre será pouco, ainda mais quan-
do dias após somos atacadas e mi-
nimizadas. Flores e chocolates são
presentes dados com carinho, mas
o que você faz para saudar àquelas
que te cercam? Marche junto.

Me despeço enaltecendo a ca-
minhada das minhas colegas de
trabalho: Paula, Karen, Mariana,
Maria Eduarda e Stefani!

Aline Lima é colaborado-
ra técnica da Coordena-
doria de Meio Ambiente.

FALECIMENTOS

SRA. MARIA MARTIN BELMI-
RO faleceu dia 04/03/2023, na
cidade de Águas de São Pe-
dro/SP, contava 94 anos, filha
dos finados Sr. Affonso Martin
e da Sra. Solita Martin, era vi-
úva do Sr. Leonardo Belmiro;
deixa os filhos: Leomar; Leo-
nardo; Wilson e Fatima. Deixa
netos, bisnetos, demais fami-
liares e amigos. Sepultamen-
to dia 05/03/2023 às 08h00 do
Velório do Memorial Bom Je-
sus de São Pedro/SP sala 01,
para o Cemitério Municipal da
Saudade de São Pedro/SP. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

CONSTRUTOR CIVIL: BENEDI-
TO DIOGENES STORANI fale-
ceu dia 07/03/2023, na cidade de
Águas de São Pedro/SP, conta-
va 90 anos, filho dos finados Sr.
João Storani e da Sra. Domingas
Borini, era casado com a Sra.
Marisol Fidelis Storani; deixa as
filhas: Maria Cristina Storani e
Maria Cecilia Storani. Deixa ne-
tos, bisnetas demais familiares e
amigos. Sepultamento dia 07/03/
2023 às 16h30 do Velório do Memo-
rial Bom Jesus de São Pedro/SP
sala 01, para o Cemitério Munici-
pal da Saudade de São Pedro/
SP. À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.
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Mais votada da história da cidade, Bebel
assume novo mandato de deputada estadual
Nascida no distrito de Artemis, Bebel recebeu 155.857 votos nas
eleições de outubro passado, a maior votação da história da cidade

A Professora Bebel foi eleita para um novo mandato com 155.857 votos e é a primeira
mulher da cidade eleita deputada estadual

Divulgação

Maria Izabel Azevedo Noro-
nha, a deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT), a primeira mulher
parlamentar da história de Piraci-
caba, toma posse na próxima quar-
ta (15), para um novo mandato na
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo, onde tem o compro-
misso de continuar atuando em
prol de políticas públicas e pelo de-
senvolvimento de toda região com
mais qualidade de vida a todos.
Nascida no distrito de Artemis,
Bebel recebeu 155.857 votos nas elei-
ções de outubro do ano passado, a
maior votação da história de um
candidato a deputado estadual da
história de Piracicaba.

A Professora Bebel foi eleita
para seu primeiro mandato de de-
putada estadual na Assembleia Le-
gislativa do Estado de São Paulo
no ano de 2016, com 87.169 votos.
Nesses primeiros quatro anos na
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo tem tido um atuação
de destaque, tendo apresentado 97
projetos de leis e 13 projetos de lei
complementar, visando  assegurar
proteção à população, à melhoria
na educação pública, na saúde, na
habitação, na segurança, na defe-
sa do fortalecimento dos serviços
públicos e dos servidores públicos,
no combate ao preconceito, à dis-
criminação, contra privatizações e
pelos direitos dos segmentos mais
vulneráveis da população, e lide-
rou a luta para que os professores
fossem inseridos na primeira fase
da vacinação de imunização à co-
vid-19, evitando que muitos vies-
sem a adoecer e até a óbito.

Seu mandato popular também
faz enfrentamento diários às polí-
ticas pela melhoria permanente da
educação, saúde, do transporte, da
segurança pública, da habitação,
enfim, na defesa do fortalecimento
do Estado para servir a população
que mais precisa. Também teve par-
ticipação destacada na CPI das uni-
versidades, quando defendeu com
veemência a autonomia das uni-
versidades e conseguiu assegurar
a manutenção de verbas para o
funcionamento dos seus projetos,
assim como lutou contra a privati-

zação do Instituto Butantan, assim
como foi a única deputada estadu-
al da região a votar contra aumen-
to de impostos estaduais.

Sua destacada atuação no parla-
mento paulista fez com que fosse eleita
pelos seus pares para ser líder da ban-
cada do PT, assim como exerceu a  fun-
ção de líder da minoria, presidiu a
Comissão de Educação e Cultura.
Foi eleita e reeleita Procuradora da
Mulher na Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo. Na Alesp, ainda,
integra como membros efetivo as Co-
missões de Defesa e dos Direitos da
Mulher; de Ciência, Tecnologia, Inova-
ção e Informação; a de Administração
Pública e Relações do Trabalho e a
de Saúde, como suplente.

Destaca-se entre essa centena
de projetos de sua autoria o que
colocou fim ao confisco previden-
ciário sobre aposentadorias e pen-
sões dos servidores estaduais, ou a
redução proporcional dos que re-
cebem acima do teto previdenciá-
rio, assim como conseguiu a pror-
rogação dos contratos de trabalho
dos professores da categoria O da

rede estadual de ensino, contratos
nos anos de 2018 e 2019, evitando a
demissão de aproximadamente 50 mil
professores no início deste ano, o que
muito prejudicaria o início deste ano
letivo.   Além de todo esse trabalho de
luta e enfrentamentos diários, a depu-
tada estadual Professora Bebel tam-
bém tem um trabalho marcado pela
destinação de recursos, tanto atra-
vés de emendas parlamentares do
seu mandato, como de parcerias
com deputados federais do seu par-
tido, voltados a assistir entidades fi-
lantrópicas, como casas de idosos, hos-
pitais e Santas Casas que atendem a
população através do SUS, tendo
destinado mais de R$ 11 milhões
em emendas parlamentares à Re-
gião Metropolitana de Piracicaba.

COMPROMETIDA - Presi-
denta da Apeoesp (Sindicato dos
Professores do Ensino Oficial de
Ensino no Estado de São Paulo), o
maior sindicato de trabalhadores
da educação da América Latina,
com 184 mil associados, Bebel é
professora efetiva de língua portu-
guesa da rede estadual de ensino

de São Paulo, sendo formada pela
Universidade Metodista de Piraci-
caba (Unimep), onde também rea-
lizou pós-graduação em Adminis-
tração Escolar, e tem feito da defe-
sa da educação pública de quali-
dade a principal razão da sua vida.

A Professora Bebel já foi Se-
cretária Geral da CNTE (Confede-
ração Nacional dos Trabalhadores
em Educação), e membro do Fó-
rum Nacional de Educação e do Fó-
rum Estadual de Educação, assim
como foi Conselheira do Conselho Na-
cional de Educação por dois manda-
tos, quando teve dois importantes pa-
receres aprovados e homologados pelo
então ministro da Educação, Fernan-
do Haddad, relacionado à diretrizes e
carreira do magistério e dos funcioná-
rios de escolas, e ainda pareceres com
metodologia da implantação do piso
salarial nacional dos professores, para
garantir a qualidade da educação, além
de outros pareceres de relevância
para a melhoria da educação pú-
blica. Também representou a CNTE
na Rede Mundial de Pesquisas In-
ternacional da Educação.

SR.NELSON ANTONIO MAR-
TINS GARCIA faleceu no dia 05/03
na cidade de Itapira, contava 73 anos
de idade e era casado com a
Sra.Alene Teixeira Martins
Garcia.Era filho dos finados
Sr.Francisco Martins Bargas e da
Sra.Maria Garcia Cajuela. Deixa os
filhos: Welson Bueno Martins casa-
do com Aline Paulino de Souza Mar-
tins, Kelly Bueno Martins e Weber-
son Bueno Martins.Deixa netos, ir-
mãos, sobrinhos e demais parentes.
O seu corpo foi transladado para a
cidade de São Pedro e o seu sepul-
tamento deu se dia 06/03 saindo o
féretro ás 16:30 h do Velório Memo-
rial Bom Jesus – Sala 1 seguindo
para o Cemitério Municipal de São
Pedro onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui serviço de
Velório On-Line consulte os familia-
res. À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS.

SR. JOSÉ DE JESUS SEMMLER
faleceu no dia 05/03 na cidade de Piraci-
caba, aos 73 anos de idade. Era viúvo
da Sra. Clelia Gonçalves Semmler. Era
filho dos finados Sr. Antonhio Semmler e
Sra paula Loureiro Semmler. Deixa os
netos: Gabriela e Rafael. O seu corpo
foi transladado para a cidade de Char-
queada e o seu sepultamento deu se
dia 04/03 saindo o féretro ás 16:00h do
Velório Municipal de Charqueada se-
guindo para o Cemitério da mesma
localidade onde foi inumado em jazi-
go da família. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS

MENINO: ERICK DOMINIC VE-
RONEZ faleceu no dia 06/03 na ci-
dade de Piracicaba e era filho do
Sr.Vinicius Borba Veronez e da
Sra.Hadassa Ruy da Silveira. Deixa
irmãos e demais parentes. O seu
corpo foi transladado para a ci-
dade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 07/03 ás
09:30 h no Cemitério Municipal
de São Pedro onde foi inumado
em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS.

SRA.ESTER DOS SANTOS fa-
leceu no dia 07/03 na cidade de São
Pedro, contava 90 anos de idade e
era viúva do Sr.Jose de Oliveira. Era
filha dos finados Sr.Brasilino dos
Santos e da Sra.Elisa Gomes San-
tos. Deixa os filhos: Doraci Macha-
do, Maria Elisa Machado, Aparecida
Divina Machado, Natalina Machado,
Alzira Machado, Marino Machado e
Jose Machado Filho. Deixa netos, bis-

netos, tataranetos, sobrinhos e demais
parentes. O seu corpo foi transladado
para a cidade de Santa Maria da Serra e
o seu sepultamento deu se dia 08/03
saindo o féretro ás 15:00h do Velório
Memorial Bom Jesus –Sala 1 seguindo
para o Cemitério Municipal de Santa Ma-
ria da Serra onde foi inumada em jazi-
go da família. Esta sala possui servi-
ço de Velório On-Line consulte os
familiares. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS.

SRA.ISABEL HERMANN CORRÊA
faleceu no dia 08/03 na cidade de São
Pedro contava 89 anos de idade e era
viúva do Sr.Armando Chrispim
Corrêa.Era filha dos finados Sr.Antonio
Hermann e da Sra.Anna Etelvina de
Gouveia.Deixa os filhos: Maria Apareci-
da, Neusa, Ana, Nilton, Luiz Reynaldo e
José Antonio (já falecido) Deixa netos,
bisnetos, demais parentes e amigos. O
seu sepultamento deu se dia 08/03 sain-
do o féretro ás 16:30 h do Velório Muni-
cipal de São Pedro seguindo para o Ce-
mitério daquela localidade onde foi inu-
mada em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS.

SRA.ELISANGELA BARBOSA
DOS SANTOS faleceu no dia 09/03
na cidade de São Pedro, contava 45
anos de idade e era casada com o
Sr.Elizeu Lopes de Almeida.Era filha
do Sr.João Barbosa dos Santos e da

Sra.Alair Barbosa dos Santos. Dei-
xa os filhos: Ketlyn Enilly e Jhon
Endriw.Deixa irmãos, sobrinhos e
demais parentes. O seu sepultamen-
to deu se dia 09/03 saindo o féretro
ás 16:30 h do Velório Memorial Bom
Jesus –Sala 1 seguindo para o Ce-
mitério Municipal de São Pedro onde foi
inumada em jazigo da família. Esta sala
possui serviço de Velório On-Line con-
sulte os familiares. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
do GRUPO BOM JESUS.

SR.JOSE HERMINIO RODRI-
GUES Faleceu no dia 10/03 na cida-
de de Jaú, contava 55 anos de ida-
de e era casado com a Sra.Nadia
Aparecida Iachel Rodrigues.Era fi-
lho do finado Sr.Antonio Rodrigues
Trento e da Sra.Maria Helena Cara-
vita Rodrigues.Deixa os filhos: Nara
Ichel Rodrigues e Eike Ichel Rodri-
gues. Deixa irmãs, sobrinhos, de-
mais parentes e amigos.O seu
corpo foi transladado para a ci-
dade de São Pedro e o seu sepul-
tamento deu se dia 11/03 saindo
o féretro ás 10:00 h do Velório
Memorial Bom Jesus – Sala 1 se-
guindo para o Cemitério Munici-
pal de São Pedro onde foi inu-
mado em jazigo da família. Esta
sala possui serviço de Velório
On-Line consulte os familiares.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS
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Ação leva beleza e auto-estima para mulheres
Parceria do CRAS com Fundo Social de Solidariedade ofereceu kits de higiene e serviços gratuitos de cabelo, sobrancelha e esmaltação de unhas

Muito mais que beleza ou es-
tética, o Dia da Mulher foi cele-
brado com muita animação e
auto-estima em São Pedro. Tudo
isso graças a uma ação promo-
vida pelo Fundo Social de Soli-
daridade do município em par-
ceria com o Centro de Referên-
cia de Ação Social (CRAS).

O Dia da Beleza foi realizado
das 9h às 16h, na sede do Fundo
Social de Solidariedade, no Jardim
Nova Estância, com serviços gra-

tuitos de corte de cabelo, escova,
sobrancelha e esmaltação de unhas
para mulheres, especialmente as de
comunidades vulneráveis.

Ao chegar ao local, além dos
bolos, sucos e salgadinhos, as
mulheres recebiam também um
kit de higiene pessoal feminina
(com absorvente, sabonete, cre-
me hidratante, desodorante,
pasta de dente, escova de dente
e gilete) e depois eram encami-
nhadas ao espaço de beleza.

Ao todo, seis cabeleireiras, seis
manicures e duas designers de so-
brancelhas participaram oferecen-
do seus serviços voluntariamente.
É o caso da cabeleireira Ironi Mou-
ra Rodrigues, de 52 anos. "Gosto
de participar dessas ações, já faço
isso há 10 anos. É gratificante ver
pessoas que não tem tantas condi-
ções se olhando no espelho. Você
vê a alegria, a felicidade, o olhar de
contemplação", disse ela.

"É muito mais que estética.

Mexe com a auto-estima da mu-
lher", completou a designer de so-
brancelha, Graziele Rodrigues, 18.

Moradora do São Dimas, De-
nilva dos Reis Roberto, 39, saiu de
lá agradecida e fez questão de ex-
pressar a felicidade. "Foi maravi-
lhoso, um dia importante para to-
das nós. Fomos bem cuidadas, com
dedicação e carinho. Me senti acolhi-
da, como se estivesse em casa mesmo.
Agradeço o Fundo Social e o
CRAS pelo amor e carinho", disse. Denilva aprovou ação: "Fomos bem cuidadas, com amor e carinho"

Denilva e o prefeito Thiago Silva

Divulgação

Esta publicação custou R$ 231,00 aos cofres públicos

Esta publicação custou R$ 239,25 aos cofres públicos
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Com Lula, deputada Bebel discute melhorias na
educação pública e pede universidade federal
Deputada também pediu revogação da reforma do ensino médio e descongelamento do tempo de serviço dos servidores públicos

A presidenta da Apeoesp (Sin-
dicato dos Professores do Ensino
Oficial de Ensino no Estado de São
Paulo), a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) esteve em Bra-
sília e se encontrou com o presi-
dente da República, Luiz Inácio
Lula da Silva, na tarde da última
terça (7), quando discutiu assun-
tos relacionados à melhoria da
educação pública no país e aos di-
reitos dos profissionais da educa-
ção. No encontro, que aconteceu
no Palácio do Planalto,  a convite
do presidente Lula, a deputada
Professora Bebel também protoco-
lou ofício em que pede a instala-
ção de uma universidade federal
na cidade, aproveitando o campus
Taquaral da Unimep, que foi de-
sativado no início deste ano.

Neste que foi o terceiro encon-
tro da Professora Bebel com o pre-
sidente Lula, desde a posse, que
também contou com a participação
do presidente da Confederação
Nacional dos Trabalhadores em
Educação (CNTE) Heleno Araújo,
a parlamentar explica que foi mui-
to importante para “expressarmos
as nossas concepções e opiniões
sobre o trabalho do Ministério da
Educação, que considero o mais
importante para o futuro do país,
assim como tratamos de assuntos
relacionados à educação pública e
aos direitos dos profissionais da
educação e demais servidores.
Abordamos a necessidade de re-
presentação e diálogo com pro-
fissionais da educação no MEC
(Ministério da Educação e Cultu-
ra), levando nossa experiência e
compromisso com a escola públi-
ca de qualidade, assim como a
necessidade do cumprimento do
piso salarial nacional dos profes-
sores em todo país”, conta.

A Professora Bebel também
destacou ao presidente Lula a ur-
gência de que sejam revogadas a
reforma do ensino médio e a Base
Nacional Comum Curricular im-
postas pelos governos de Michel Te-
mer e Jair Bolsonaro, que vem pre-
judicando todo sistema de ensino
no país. “Dissemos ao presidente
Lula que é urgente que se estabe-
leça um processo de construção de
um ensino médio que atenda os
interesses dos filhos e filhas da
classe trabalhadora e que seja co-
locado um fim na distância que
separa as escolas públicas das boas
escolas privadas”, conta.

No encontro, ainda, a depu-
tada e presidenta da Apeoesp rei-
vindicou que o presidente Lula de-
termine a revogação da Lei Com-
plementar 173, que impede a utili-
zação do tempo de serviço dos
anos de 2020 e 2021 para evolu-
ções e promoções na carreira,
quinquênios, licenças-prêmio e
outras vantagens. “É injusto o con-
gelamento desse tempo de servi-
ço, que se refere ao período da pan-
demia em que os profissionais da
educação e demais servidores tra-
balharam sem descanso. Após ou-
vir com a costumeira atenção to-
das as nossas colocações, o presi-
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O presidente Lula, entre a Professora Bebel
e Heleno Araújo, durante o encontro

Documento entregue pela deputada Bebel foi
protocolado pelo próprio presidente Lula

dente Lula se comprometeu a dis-
cutir os temas com o ministro da
Educação e demais ministros li-
gados à temática”, conta Bebel.

UNIMEP – No encontro, a
deputada Professora Bebel entre-
gou documento, que foi protocola-
do pelo próprio presidente Lula, em
que pede estudos por parte do go-
verno federal para que viabilize a
instalação de uma universidade
federal no campus Taquaral da
Unimep, que chegou a ter mais de
50 cursos universitários e pelo me-
nos 15 mil alunos, mas que foi de-
sativado pela Rede Metodista de
Ensino em função de dívidas.

No documento, Bebel ressalta
que de acordo com o a prévia do
Censo Demográfico do IBGE de
2022, o município de Piracicaba
aparece com uma população esti-
mada em 434.432 habitantes. Ao
mesmo tempo, observa que levan-
tamento da Fundação Seade indi-
ca que 12,3% da população situa-se
na faixa etária entre 15 e 24 anos, e
que considerando os municípios
que compõem a Região Metropoli-
tana de Piracicaba, a população ul-
trapassa 1,5 milhões de habitantes.
“Tais números, senhor Presidente,
mostram com clareza a necessida-
de de que tenhamos na região de
Piracicaba a disponibilização de
acesso da juventude ao ensino su-
perior público, gratuito e de quali-
dade. Ocorre que a única universi-
dade de excelente qualidade na
nossa região, a Universidade Me-
todista de Piracicaba (UNIMEP),
anunciou em janeiro que ainda
neste semestre desativará o Cam-
pus Taquaral, o que prejudicará es-
tudantes de seus 23 cursos, redu-
zindo a oferta de oportunidade de
estudos em nível superior para mi-
lhares de jovens. Por essa razão,
Presidente Lula, venho solicitar que
Vossa Excelência determine estu-
dos para a instalação de uma
universidade pública federal na
região de Piracicaba, consideran-
do até mesmo a possibilidade de
incorporação da infraestrutura
da Unimep que está em vias de
desativação, para que a popula-
ção essa importantíssima região
do estado de São Paulo não fique
desprovida de acesso ao ensino su-
perior”, diz o documento.

Bebel argumentou ainda no
ofício ao presidente Lula que Pi-
racicaba foi um dos primeiros a
industrializar no país, com a aber-
tura de plantas fabris ligadas ao
setor metal-mecânico e de equi-
pamentos destinados à produção
de açúcar. “A partir de 1970 a ati-
vidade industrial expandiu-se
para o setor sucroalcooleiro e hoje
encontra-se diversificada, possu-
indo também um importante se-
tor de serviços. Além da impor-
tância econômica, a região de Pi-
racicaba também é polo cultural
e turístico. Assim, reitero a soli-
citação de que sejam realizados
urgentes estudos para a instala-
ção de uma universidade públi-
ca federal na região”, apelou a
deputada no documento.

BRASÍLIA

Bebel participa das comemorações do
Dia da Mulher, com o presidente Lula
A deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT), que também
é presidenta da Apeoesp (Sin-
dicato dos Professores do
Ensino Oficial de Ensino no
Estado de São Paul), junta-
mente com mulheres líderes
de movimentos populares e
organizações femininas, mi-
nistras, secretárias, sindica-
listas e personalidades, par-
ticipou, ontem (8), em Brasí-
lia, no Palácio do Planalto, da
celebração pelo Dia Interna-
cional das Mulheres, marca-
do por anúncio de ações para
garantir  direitos das mulhe-
res. O evento teve a presença
do presidente Lula, e da ex-
presidenta Dilma Rousseff, e
todas as 11 ministras de Esta-
do estiveram presentes, além
das presidentas dos bancos
federais e  autoridades do go-
verno federal. A secretária para
Assuntos da Mulher da Apeo-
esp, Suely Oliveira, também
participou da solenidade.
Na solenidade, em que houve
depoimentos importantes e
emocionantes que contam a
história de dificuldades, desa-
fios e avanços da mulher, a ex-
presidenta Dilma Roussef,
recebeu “justíssima salva de
palmas”. “Foi um momento
importante de reafirmação de
todos os compromissos e lu-
tas das mulheres por igualda-
de e justiça”.
Durante o evento, sob o lema
de respeito às mulheres, o pre-
sidente Lula anunciou uma
série de medidas e progra-
mas, ressaltando-se o projeto
de lei que garantirá igualdade
salarial entre homens e mu-
lheres na mesma função. En-
tre as medidas estão:
• Linhas de crédito do Ban-
co do Brasil, Caixa Econô-
mica Federal e BNDES para
empreendimentos l idera-
dos por mulheres.
• Investimentos no desen-

No evento, o presidente Lula fez o anúncio de diversas medidas em defesa das mulheres brasileiras

Fotos: Divulgação

Bebel durante evento realizado no Palácio do
Planalto que reuniu lideranças femininas de todo país

A deputada Bebel, durante evento no Palácio
do Planalto, ao lado de lideranças femininas

volvimento agrário com as
mulheres.
• Lei da igualdade salarial entre
os gêneros, garantindo a obriga-
toriedade do pagamento de salá-
rio igual para trabalho igual.
• Ratificação da Convenção
190 da Organização Internacio-
nal do Trabalho (OIT), voltada à
eliminação do assédio e violên-
cia no mundo do trabalho.
• Casas da Mulher Brasileira
24 horas para abrigar mulhe-
res vítimas de violência 24 ho-
ras em todo o Brasil.
• Instituir o Dia Marielle Franco
de Enfrentamento à Violência
Política de Gênero e Raça.
• Promoção da igualdade de
gênero e raça.

•  Cons t rução  de  c reches
para assegurar direitos das
crianças e das mães traba-
lhadoras.
• Pacto Nacional de Enfrenta-
mento ao Feminicídio.
• Política de bolsas e incenti-
vo a meninas na área da ci-
ência e tecnologia.
• Direito à maternidade no
programa Bolsa Atleta.
• Criação da Política Nacional
de Cuidados.
• Programa de prevenção e pro-
moção saúde menstrual.
• Programa Mulher Viver sem
Violência.
• Ratificação da Convenção
156 da OIT, que visa promover
a Igualdade de Oportunidades

e de Tratamento para Ho-
mens e Mulheres Trabalhado-
res: Trabalhadores com En-
cargos de Família.
• Alteração na lei de licitações
para contratação de empre-
sas que garantam em seus
quadros percentual mínimo
de mulheres vítimas de vio-
lência doméstica e para cri-
tério de desempate empre-
sas que promovam políticas
de proteção às mulheres.
POLÍTICAS PÚBLICAS -
“Como várias oradoras e o
presidente Lula disseram du-
rante a ato, estão de volta as
políticas públicas para as
mulheres. E vamos seguir
avançando”, disse Bebel.
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Helinho Zanatta tomará posse
dia 15 como deputado estadual
Zanatta foi prefeito de São Pedro e Charqueada e teve 77.550 votos,
levará a Casa Legislativa sua experiencia como gestor e empresário

No próximo dia 15 de mar-
ço, às 15 horas, o deputado es-
tadual eleito Helinho Zanatta,
tomará posse na cadeira na As-
sembleia Legislativa do Estado
de São Paulo, ao lado de mais
93 parlamentares paulistas.

Zanatta, que foi prefeito de
São Pedro e Charqueada e que
teve 77.550 votos, levará a Casa
Legislativa sua experiencia
como gestor e empresário.

O parlamentar eleito des-
taca que já tem trabalhado
em demandas dos municípi-
os, mesmo antes da posse e
que já tem um cronograma de
trabalho para os próximos dias.

 "Sou um deputado muni-
cipalista. Até pela minha expe-
riencia de estar à frente de ci-
dades e sensibilidade que adqui-
rimos ouvindo a população.
Queremos assim levar a Assem-
bleia Legislativa e ao Governo
do Estado uma nova forma de
trabalho, contribuindo para
melhorar as cidades e a vida das
pessoas. Muito mais do que
emendas, iremos buscar progra-
mas, ações e soluções para que
possamos contribuir para trans-
formar os municípios e retribuir
toda confiança da população"
destaca o deputado eleito. Helinho Zanatta foi prefeito de São Pedro e Charqueada, reeleito em ambos municípios
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Prefeitura de Santa Maria da Serra abre processo
de concessão para espaço comercial na Rodoviária

A Prefeitura de Santa Maria da Serra
está com processo aberto para concessão
de espaço comercial na Rodoviária
Municipal. Os interessados devem en-
trar na aba de Licitações do site
www.santamariadaserra.sp.gov.br,
baixar o edital preencher o cadastro e
juntar os documentos até 22 de março.
O espaço não está disponível para co-
mércio do gênero alimentício (bar, lan-
chonete ou restaurante). A concessão
é possível para pessoas físicas ou jurí-
dicas e o processo é bem simples. A Pre-
feitura orienta os interessados em caso
de dúvidas que procure um contador
que possa auxiliar com a documenta-
ção. Para a cessão por tempo determi-
nado os candidatos apresentam suas
propostas através de um pregão - uma
espécie de leilão - onde vence quem ofer-
tar o maior preço. Além de amplo o
local fica bem localizado bem no centro
da cidade na Rua Olavo Bilac, 173. Os interessados devem entrar na aba de Licitações do site www.santamariadaserra.sp.gov.br



A Tribuna de São Pedro
Sábado, 11 de março de 2023 A11A Tribuna de São Pedro
Sábado, 11 de março de 2023

A11

SSSSSEGURANÇAEGURANÇAEGURANÇAEGURANÇAEGURANÇA

GCM de Águas marca presença em encontro
com deputado federal Paulo Bilynskyj
Na oportunidade, o parlamentar recepcionou cerca de 70 representantes de municípios do estado de São Paulo para falar sobre segurança pública

O comandante da Guarda
Civil Municipal (GCM), Evandro
Lopes, e o inspetor Henrique
participaram na segunda-feira
(6) de um encontro na capital
paulista com o deputado fede-
ral Paulo Bilynskyj.

Na oportunidade, o parla-
mentar recepcionou cerca de 70
representantes de municípios
do estado de São Paulo para
falar sobre segurança públi-
ca. Foram abordados temas
como:  união  das  guardas ,
treinamento conjunto, levan-
tamento de demanda, trata-
t ivas  com a SSP,  emendas
parlamentares, PEC 144, con-
vênios, armamentos e equipa-

mentos.  " A g r a d e c e m o s  o
deputado federal  de legado
P a u l o  B i l y n s k y j  p ela opor-
tunidade  de  caminharmos
juntos em defesa d a s  G u a r -
d a s  C i v i s  M u n i c i p a i s ,  n a

Divulgação

b u s c a  d e  m e l h o r e s  c o n d i -
ç õ e s  d e  t r a b a l h o  e conse-
q u e n t e m e n t e  m e l h o r a  n a
qualidade do excelente servi-
ço já prestado à nossa  popu-
lação" ,  d isse  Lopes .
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Atletas de São Pedro na Kenda Open Cup
Uma das principais marato-

nas de mountain bike do Brasil, a
Kenda Open Cup realizou sua pri-
meira etapa no domingo (5), com a
participação de mais de 1.000 ci-
clistas de 221 cidades do país. Os
atletas de São Pedro participaram
dessa prova realizada em Socorro.

"O circuito é bem desafiador, com
muitas subidas e descidas técnicas.
Foram 56 km para o Circuito Pró e
45 km para o Circuito Sport", con-
ta o técnico da equipe de mountain
bike, Adélio Silva. "Nossa equipe
mais uma vez foi muito bem repre-
sentada e conquistou excelentes re-

sultados", complementou. MAS-
TER - Antoniel Paulo da Silva foi o
3° colocado na categoria Master B1
Pró;  Ricardo Migatta, o  4° coloca-
do na categoria Master Sport;  Cas-
siano Torres o 8° colocado na cate-
goria Master B2 Pró e Luis Fernan-
do Pessotti o 15° colocado na cate-

goria Master B1 Sport. "Nossos atle-
tas estão de parabéns pelo desem-
penho. Agradeço à Prefeitura de
São Pedro, ao prefeito Thiago
Silva e ao secretário de Governo
e coordenador de Esportes,
Claudinei Arruda pelo apoio
para nossas atividades", disse.
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Comtur de Santa Maria debate
Festival Gastronômico e outros temas

O Comtur (Conselho Munici-
pal de Turismo) de Santa Maria da
Serra se reuniu nesta terça-feira
(8), no Centro Comunitário para
debater diversas questões relativas
ao turismo no município.

Entre as principais pautas es-
tava a realização da 3º edição do
Festival Gastronômico da Mandi-
oca, como organização, shows, di-
vulgação e etc; Cursos de capacita-
ção através de parcerias com Se-
nar, CAT, Senac e Sebrae; e outros.

O prefeito Josias Zani Neto
participou da reunião que contou
também com a presença do respon-
sável pela divisão de Turismo e
Eventos, Luiz Paulo, Geovanne

Giusti, presidente do Comtur, Mar-
cos Spadoto, vice-presidente, de-
mais membros e representantes da
sociedade civil. Em 2023, o Festi-
val Gastronômico da Mandioca
deverá receber ainda mais investi-
mentos no sentido de consolidar o
evento na cidade e na região.

"Estamos dando uma atenção
redobrada para fazermos um even-
to marcante que seja bom para os
comerciantes, para o turismo e prin-
cipalmente, pra consolidar cada
vez mais Santa Maria da Serra
como a capital da Farinha de
Mandioca em toda a região. O
munícipe pode esperar uma gran-
de festa", comentou o prefeito.
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Neste ano, o Festival Gastronômico da Mandioca deverá receber ainda mais investimentos
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Mais de 600 crianças da rede
municipal recebem kit escolar

Mais de 600 crianças da rede mu-
nicipal de ensino de Santa Maria da
Serra receberam nesta segunda-feira
(6) o kit de material escolar para o ano
letivo de 2023. Dentro do mesmo
estão produtos básicos para uso
durante as atividades como lápis,
borracha, cadernos, lápis de cor,
guache e diversos outros.

O prefeito Zani esteve presen-
te na EMEB Zina Saviolo Cury para
distribuir os kits acompanhado da
diretora de Educação e Cultura,
Rejane Peroto Abiati Cury.

Zani conversou com as crianças,
verificou os materiais e parabenizou o
empenho do setor na aquisição. "Será
sem dúvida algo de extrema impor-
tância para as crianças no desenvolvi-
mento das atividades, além da econo-
mia que os pais poderão fazer na com-
pra dos materiais", comentou.

As crianças também recebe-
ram apostilas do Sistema Gêne-
se de Ensino, que vão auxiliar
alunos e professores na apren-
dizagem. A administração também
já adquiriu os uniformes que es-
tão em fase de confecção deve-
rão ser distribuídos em breve. Prefeito Josias Zani esteve presente na EMEB Zina Saviolo Cury para distribuir os kits
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Agenda 2035
entra na fase final

Na quinta-feira (9), a Prefei-
tura de São Pedro realizou mais
uma reunião da Agenda 2035, pla-
no que definirá as ações prioritári-
as a serem executadas em áreas
chave do município. Após abertu-
ra do evento, os grupos de traba-
lho foram divididos de acordo com
os temas educação; saúde; infra-
estrutura; meio ambiente; turismo

e cultura;  segurança; e desen-
volvimento econômico. Os pró-
ximos encontros, que sempre
acontecem na Secretaria de
Educação, estão agendados
para 30 de março e 14 de abril e
a participação é aberta a todos os
interessados. Depois dessa etapa,
as propostas serão apresentadas
ao prefeito Thiago Silva.

TURISMO REGIONAL – Os  secretários de Turismo de São
Pedro, Ronaldo Gasparelo e de Águas, César Siboldi, reuni-
ram-se esta semana . Na pauta, temas como organização do
calendário de eventos dos municípios, parcerias para parti-
cipação nas feiras de turismo e fortalecimento das ativi-
dades turísticas entre os municípios. O objetivo principal
é unir as duas Estâncias e colocar em prática ações que
fortaleçam cada vez mais o turismo regional.

HELINHO ANIVERSARIA – O deputado estadual eleito He-
linho Zanatta, ex-prefeito de São Pedro e Charqueada, celebra
nesta segunda-feira, dia 13, mais um ano de vida. Muita saúde,
paz e sucesso em todos os dias da sua vida! Parabéns!!!

PARABÉNS! – Noah Ekenê Balbino Obi comemora seus dois aninhos
na próxima segunda-feira, dia 13! Recebe o carinho da mamãe
Carol, papai Precious, irmãos Lucas e Agatha e demais familiares.

Álbum de Família

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação


